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Hari-hari Sukadianto ada
di kebun kopi. Pria asal Desa 

Sumberdem Wonosari Kabupaten 
Malang ini gigih mengembalikan 

kejayaan kopi di Malang. 
Khususnya dari lereng Gunung 
Kawi. Ia bersama pegiat usaha 
kopi lainnya merintis gerakan 

edu wisata Kampoeng Kopi. 
Modalnya pengalaman dan nekat.

MALANG POSCO MEDIA-Siang 
itu, Senin (1/1). Sukad sapaan 
akrab Sukadianto sibuk melayani 
tamu Kampoeng Kopi. Tak lupa 

menyuguhkan kopi robusta khas 
Sumberdem. Kopi beraroma kuat, 
memiliki keunikan rasa menjadi 
daya tariknya. 

Sukad membentuk Kampoeng 
Kopi dari kelompok swadaya 
masyarakat. “Dulu petani hanya 
panen, jemur, lalu jual. Sedangkan 
kami mencoba untuk mengolah 
menjadikan produk,” cerita Sukad.

Buah manis Kampoeng Kopi hari 
ini tak terlepas dari perjuangan 
warga desa dalam lingkup kelompok 
masyarakat.

Sukadianto Gigih Kembalikan Kejayaan Kopi Lereng Gunung Kawi

Gagas Kampoeng Kopi, Sempat Dianggap Gila
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BACA GAGAS.. HAL. 11BACA DIGUGAT.. HAL. 11

BACA MULAI.. HAL. 11

SUKADIANTO FOR MPM 

VISIONER: Sukadianto punya cita-cita besar mengembalikan
kejayaan kopi lereng Gunung Kawi dari Sumberdem.

KEBUT BANGUN IKN

MALANG POSCO MEDIA-Debat 
ketiga calon presiden (Capres), 
Minggu (7/1) malam masih jadi 
t o p i k  p e m  b i ca raa n .  Ap a l a g i 
antara Capres Anies Baswedan 
dan Pra bowo Subianto sempat 
tak salaman setelah saling serang 
dalam debat. 

Menurut pengamatan pakar 
psikologi Prof Dr Diah Karmiyati 
MSi Psikolog, Capres Prabowo Su  
bianto memiliki respon dan reaksi 
tersendiri dalam menanggapi 
sesuatu. Ada polanya. “Pola itu 
mun cul dan lebih terlihat dalam 
debat kemarin. Kondisi emo
sional,” ujar Diah kepada Malang 
Posco Media kemarin.

Prabowo menurut dia memper
lihatkan reaksi yang sangat defensif 
dalam merespon tanggapan da

lam debat saat itu. Yakni lebih 
melakukan pembelaan daripada 
menjelaskan strategi atau gagasan 
ber dasarkan pengalamannya se
ba gai Menteri Pertahanan.

Hal ini dianggap sebagai miss 
opportunity atau kesempatan 

yang hilang. “ Yang saya lihat 
ke marin jadi cenderung mem
b e l a  d i r i .  K a r e n a  m e m a n g 
terlihat merasa tidak nyaman, 
kemungkinan karena merasa 
dirinya diserang terus menerus 
baik dari No 1 dan dari No 3. 

Karena memang tema ini, bagi 
No 1 dan 3 sangat baik untuk 
mem  beri kritikan, mereka berdua 
di atas angin,” jelas aka demisi 
Psikologi  Universi tas  Muha
mmadiyah Malang (UMM) ini.

M A L A N G  P O S C O  M E D I A- Pe mb a ngu na n 
infrastruktur di Ibu Kota Nusantara (IKN) terus 
dikebut. Salah satunya proyek terowongan bawah 
laut atau immersed tunnel di IKN. 

MULAI DESAIN
TEROWONGAN
BAWAH LAUT

MALANG POSCO MEDIA- Bawaslu dibikin 
pusing Alat Peraga Kampanye (APK) 

para caleg. Itu bukan karena dipasang 
bertebaran, tapi banyaknya pelanggaran.
(baca grafis)

Di Kota Malang tercatat 1.442 pelanggaran 
perda, tiga melanggar etika. Di Kabupaten 
Malang terdapat 3.677 APK yang melanggar 
perda dan dua melanggar tempat pema
sangan. Sedangkan Kota Batu sebanyak 

307 pelanggaran. Jumlah itu tercatat sejak 
dimulainya  masa kampanye, 28 November 
2023 lalu. Ketua Bawaslu Kota Malang 
Mochamad Arifudin mengatakan sejumlah 
upaya penertiban sudah dilakukan selama 
ini. Mulai dari peringatan hingga pen
copotan APK.

Strategi Memainkan Tensi Lawan
BUNTUT DEBAT 
CAPRES PANAS

BACA STRATEGI.. HAL. 11

DI MALANG RAYA

RIBUAN PELANGGARAN APK
HARUS TERTIB: Alat peraga kampanye (APK) dipasang di tiang listrik di Jalan Gajayana dan di pagar jembatan

di Jalan Guntur Kota Malang. Harusnya dua obyek tersebut tak boleh dipasang APK.

Banyak yang Dipaku
di Pohon dan Diikat

di Tiang Listrik

BACA RIBUAN.. HAL. 11

Kota Batu
Waktu 

28 November-
15 Desember 2023

Pelanggaran 
307 APK

Tindakan 
Ditertibkan

Kota Malang
Waktu

28 November 2023-8 Januari 2024
Jenis Pelanggaran

APK melanggar perda 1.442
Pelanggaran etik 3

Penindakan
Surat imbauan, saran
perbaikan hingga
penertiban atau pencopotan.
Pelanggaran etik
sudah diproses dan disanksi.

Kabupaten Malang 
Waktu 

28 November 2023-7 Januari 2024

Jenis Pelanggaran
APK melanggar Perda 3.677
APK di tempat yang dilarang 2 
Puluhan Pelanggaran 
Administrasi Kampanye

Penindakan
Surat peringatan, saran
perbaikan hingga penertiban
atau pencopotan APK.

Penindakan Lainnya 
Hentikan pertemuan kampanye 
tanpa pemberitahuan.  

PELANGGARAN

APK

KEMENTERIAN PUPR

INFRASTRUKTUR: Kementerian PUPR terus 
meningkatkan konektivitas ke kawasan IKN.

Digugat Luhut, 
Dibebaskan Hakim

Hariz dan Fatia
Tak Terbukti Bersalah 

MAL ANG P O S CO ME DIA-Majelis  Hakim 
Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Timur memberikan 
vonis bebas kepada Haris Azhar dan Fatia 
Maulidayanti. Pasalnya tidak terbukti melakukan 
pencemaran nama baik terhadap Menteri 
Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi, 
Luhut Binsar Pandjaitan.

MPM-DERRY DAI

MPM-MUHAMMAD FIRMAN

MASIH
DIBAHAS:
Debat Capres,
Minggu (7/1) 
malam masih 
dibahas
warga lantaran 
sengit saat 
adu pendapat 
berlangsung.

ANTARA FOTO/
ADITYA PRADANA 
PUTRA/FOC/AA
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CARA PENGIRIMAN OPINI
1.  Tema aktual di Malang Raya dan Nasional

2.  Panjang tulisan sekitar 700 kata
 & sertakan foto penulis bukan pas foto

3.  Nama dan identitas penulis ditulis
 di bawah judul opini

4.  Kirim ke email:
 malangposcomedia@gmail.com
 Tulis Judul Opini dalam Subject E-mail

5.  Naskah opini yang sudah  10 hari di redaksi 
 dan tidak termuat otomatis dianggap 
 kembali ke pengirim.

6. Contact Person: 081 252 720 646

Manajemen S-T-A-R
Tahun baru identik dengan 

memorabilia atau mengingat 
momentum capaian-capaian 

di tahun yang telah kita lalui. Pun 
juga tiba saat menjejakkan di awal 
tahun, kita memulai harapan baru 
yang lebih menarik atau paling tidak 
mengulang harapan yang pupus di 
tengah jalan. 

Ada harapan yang tercapai dengan 
baik bahkan mendekati kesem-
purnaan. Ada pula harapan yang 
tidak tercapai dan mematahkan 
sendi-sendi jiwa dan raga. Kalaupun 
harapan tercapai pasti ada support 
system yang baik sementara yang 
harapan yang tidak tercapai memer-
lukan pikiran dan konsentrasi ulang, 
sengaja merevisi atau merubah total 
capaiannya. 

Kegagalan pada harapan yang 
telah kita canangkan tidak serta mer-
ta sebuah kesalahan fatal. Kondisi 
gagal menciptakan pengalaman ter-
baik dan akan memberikan manfaat 
ketika kita ditantang kembali untuk 
melakukan hal yang sama di masa 
depan. Mindset serta perasaan yang 
kuat bahwa kita pernah melakukan 
jelas memberikan efek positif ke-
pada diri kita. 

Pupusnya harapan terkait capa-
ian-capaian yang tidak kita peroleh 
di akhir tahun bukanlah sebuah 
masalah besar. Para pemikir serta 
psikolog menyadari betul tidak 
semua tujuan-tujuan hidup serta 
merta kita dapatkan secara instan. 
Ada momentum, berjuang dengan 
kuat dan tak kenal lelah untuk meng-
gapainya adalah salah satu dari 
sekian sifat baik manusia. 

Buku Filosofi Teras karya Henry Ma-
nampiring setebal 350 halaman sangat 
enak dibaca. Menguatkan pemaha-
man tentang setiap manusia memiliki 
kekuatan masing-masing untuk ber-
tahan dalam sebuah permasalahan 
hidup. Marcus Aurelius seorang Kaisar 
Romawi terkenal dengan bukunya 
yang berjudul Meditasi tergambar 

jelas dalam buku Filosofi Teras. 
“Sudah saatnya kamu menyadari 

bahwa kamu memiliki sesuatu di 

dalam dirimu yang lebih kuat dan 
ajaib daripada hal-hal yang meme-
ngaruhi layaknya sebuah boneka” 
(Filosofi Teras, 107) yang mengand-
ung pengertian bahwa kita wajib sa-
dar akan potensi serta kemampuan 
kita masing-masing. 

Mindset baik yang mampu me-
nyadarkan diri sendiri dikuatkan 
oleh seorang filsuf Yunani Kuno 
Epictetus kelahiran Hierapolis, 
Turki. Ia mengatakan bahwa “Jaga-
lah senantiasa persepsimu karena ia 
bukan hal sepele tetapi merupakan 
kehormatan, kepercayaan, keteku-
nan, kedamaian, kebebasan dari 
kesakitan dan ketakutan, dengan 
kata lain kemerdekaanmu.” 

Beberapa langkah solutif dita-
warkan dalam rangka manajemen 
sebuah permasalahan hidup se-
seorang. Buku Filosofi Teras meng-
gagas langkah yang disingkat S-T-A-
R. Stop atau berhenti saat emosi agar 
tidak menjadi sebuah pemikiran 
yang berlarut-larut. 

Think and Assess (dipikirkan dan 
dinilai) setelah menghentikan emo-
si diharapkan kita mampu berfikir 
secara rasional. Menilai permasala-
han yang terjadi pada kita (manusia) 
atas kendali kita sendiri atau di luar 
kendali kita. Respond (menanggapi 
ucapan dan tindakan) berlaku baik 

dengan mempertimbangkan prinsip 
bijak, adil, menahan diri, dan berani.

Jauh dari sebuah pesan yang 
disampaikan dari sebuah buku, 
wejangan dari orang yang lebih tua 
bahkan sekadar obrolan warung 
kopi bersama teman, rasa sadar 

diri bahwa setiap manusia memiliki 
kekuatan lebih yang tidak dimiliki 
orang lain perlu terus dikembang-
kan. Perasaan tersebut diperlukan 
tanpa bermaksud untuk merasa se-
seorang tersebut menjadi seseorang 
yang memiliki rasa si paling (istilah 
gen Z yang menyatakan orang paling 
getol dalam satu bidang). 

Perasaan ini pula yang nanti-
nya akan membuat sekat terhadap 
masalah menjadi terkontrol dan 
mampu dihadapi oleh seseorang. 
Memahami sebuah permasalahan 
dalam hidup adalah milik semua 
orang dan setiap orang dipastikan 
berjalan di rel permasalahannya 
masing-masing.

Ketika menyeruak sebuah ma-
salah dalam diri seseorang, tidak 
semua orang mampu membuka 
masalah (menceritakan) kepada 
orang lain. Sikap introvert dan yakin 
akan mampu menyelesaikan sendiri 
sering kita jumpai dalam kehidupan 
bermasyarakat. Menjadi pendengar 
yang baik atas sebuah masalah yang 
dihadapi seseorang, tidak semua 
orang mampu melakukannya.

Sebuah masalah yang tidak terurai 
dengan cepat pada akhirnya ter-
bendung dan menjadikan gelom-
bang besar dalam diri seseorang. 
Perubahan tingkah laku pasti kita 
dapati ketika seseorang mengalami 
sebuah masalah dalam kehidupan-

nya. Tingkat terendah dari efek se-
seorang mengalami masalah adalah 
stres, frustasi serta depresi. Lebih 
parah lagi jika permasalahan harus 
diselesaikan dengan cara bunuh diri. 
Naudzubillah min dalik. 

Berita terkait bunuh diri di wilayah 
Malang Raya menyeruak, menggem-
parkan media lokal dan nasional. 
Ada seorang guru yang tega me-
nyisakan satu anggota keluarganya 
lantaran sebuah masalah ekonomi. 
Seorang mantan mahasiswi yang 
menjatuhkan diri dari gedung Uni-
versitas Brawijaya, terbaru suami 
tega memutilasi istrinya sendiri lan-
taran permasalahan keluarga.  

Kekhawatiran terkait kesehatan 
psikologi ramai dibicarakan. Harus 
ada penanganan khusus kata para 
psikiater. Tidak semua orang memiliki 
akses dan kemampuan untuk membi-
carakan masalahnya kepada psikiater 
bukan? Pada kemampuan sosial 
tingkat masyarakat, marilah saling 
peduli terhadap lingkungan sekitar. 

Sesibuk apapun semoga bisa 
meluangkan sedikit waktu untuk 
tahu kabar-kabar di sekitar kita. 
Mengetahui kabar handai tolan 
mungkin akan menambah kuatnya 
khazanah silaturahmi yang selama 
ini kita bangun. Jangan keki ketika 
menerima curhatan orang lain!! (*)

Oleh:

Imam Afudloli
Plt Kepala TU SMAN 1 Sumbermanjing

Selalu Siaga, Cegah Korupsi         
MALANG POSCO MEDIA – Pengawasan memang 
mutlak dilakukan untuk mencegah tindakan pelang-
garan hukum dan korupsi. Namun jangan sampai 
disalahgunakan. Pengawasan ketat justru memuncul-
kan kongkalikong antara pelaksana proyek dan sang 
pengawas di lapangan. 

Pengawasan lima proyek strategis daerah (PSD) yang 
diawasi Kejaksaan Negeri Kepanjen merupakan langka 
riil mencegah tindakan penyelewengan dan korupsi. 
Proyek itu ada di Dinas Pendidikan, Dinas Tanaman 
Pangan, Hortikultura dan perkebunan (DTPHP), dan 
proyek pengadaan alat kesehatan di RSUD Kanjuruhan. 

Pengawasan ini penting karena proyek-proyek itu meng-
gunakan anggaran negara. Karena itu, pelaksana proyek 
harus benar-benar menggunakan anggaran sesuai dengan 
peruntukannya. Apalagi bila ditotal anggarannya mencapai 
21,4 miliar.  Karena itu, pelaksana proyek dan pengawasan-
nya harus benar-benar berintegritas. 

Pelaksana proyek tidak boleh bermain-main dalam 
menjalankan proyeknya. Jangan sampai punya mind-
set yang justru menjerumuskan. Karena sudah diawasi 
secara ketat oleh pengawas Kejari Kepanjen, maka si 
pemilik dan pelaksana proyek kemudian melakukan 
lobbying untuk memuluskan proyek. 

Bila ini terjadi, maka pengawas proyek harus tegas. 
Jangan pernah memberikan kesempatan sekecil apapun. 
Karena kalau sudah ada lubang dan kesempatan, siapa 
pun rawan tergiur. Apalagi berurusan dengan uang. Bila 
sampai tergoda dan sama-sama menyepaka ti permu-
fakatan jahat, maka tak ubahnya, masing-masing pihak 
mempermainkan proyek negara. 

Karena itu, masing-masing pihak harus berpegang 
teguh pada prinsip integritas sebagai Aparatur Sipil 
Negara (ASN). Menjunjung tinggi hukum dan tidak 
memperkaya diri dengan berbagai cara. Pelaksana 
proyek diawasi, atau tidak diawasi secara langsung 
oleh Kejaksaaan Negeri, sudah seharusnya bekerja 
dengan jujur dan memuaskan. 

Begitu juga, Kejaksaan Negeri, diminta atau tidak 
diminta, selalu melakukan pengawasan-pengawasan 
proyek yang dicurigai berpotensi merugikan keuangan 
negara. Apalagi pengawasan ini diminta secara langsung 
oleh Pemkab Malang. Ini merupakan sinergi yang baik 
sehingga masing-masing pihak sama-sama saling men-
jaga agar proyek berjalan dengan sempurna.  

Proyek memang identik dengan anggaran. Semakin 
besar proyeknya semakin besar anggarannya. Dan 
semakin besar anggaran semakin besar pula godaan-
nya. Karena itulah, Kejaksaan Negeri harus selalu siaga 
agar bencana korupsi tak pernah terjadi.(*)

IKLAN JOSS
Sudah Laku Bos!

IKLAN BARIS: 
Rp 25.000,-/baris (2 baris),

IKLAN DAGANG/ UMUM:
(FC)  Rp 65.000,-/mmk, Kreatif (FC) tambah 100%
(BW) Rp 50.000,-/mmk, Kreatif (BW) tambah 100%
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IKLAN DUKA CITA/ SOSIAL:
(FC) Rp 30.000,-/mmk,
(BW) Rp 20.000,-/mmk,

HALAMAN 1 (FC): Rp 130.000,-/mmk, 
TOP BANNER HAL 1 (FC): Rp 220.000,-/mmk

ADVERTORIAL
(FC)  Rp 50.000,-/mmk, Kreatif (FC) tambah 100%
(BW) Rp 40.000,-/mmk, Kreatif (BW) tambah 100%

SEMUA 
HARGA IKLAN 
DITAMBAH 

PPN 10%SAMMY: 0895-6311-62128

HP: 082229283435 
TERIMA PESANAN BUAT ACARA

Jl. Hamid Rusdi 
No. 100 Malang

SOTO AYAM KAMPUNG
HAMID RUSDI ABAH GITO

Buka jam 07.00 
Tutup jam 21.00

JASA

•  TOUR & TRAVEL •
SURYA TOUR & TRAVEL PUSAT NYA 
TRAVEL SGL JU RUSAN Me layani Bis 
mlm, Pswt, Kapal laut, Carter mbl, pkt 
ke sgl juru san. Jl. Trunojoyo 10 E telp. 
0341-354117. HP/WA : 081 333 888 760

IBL-01/08/20

KEHILANGAN

• BPKB •
BPKB mobil Nissan th 2013 N-0360-AJ 
Noka: MHBG3CG1FDJ004702 Nosin: 
HR15925078C a/n: Lindri Dwi Andari

IH-29/12/23

KEHILANGAN

• STNK •
STNK spd mtr Honda th 2012 warna 
h i tam merah  N-5206-HY Noka : 
MH1JF6112CK422562 Nosin: JF61E1417154 
a/n: Nunuk Setyoningrum

IH-28/12/23
STNK spd mtr Honda th 2010 warna putih 
N-2589-EBZ Noka: MH1JF5113AK651310 
Nosin: JF51E1581962 a/n: Satrio Adi Pramono

IH-28/12/23
STNK spd mtr th 2014 warna hitam N-2885-
EAR Noka: MH1JFM224EK218795 Nosin: 
JFM2E2166010 a/n: Moch Junaidi Romadhon

IH-28/12/23
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MALANG POSCO MEDIA

JUAL BELI MALANG

• MOTOR •
PT.BFI  F INANCE (0341 -4366699) 
PENAWARAN ATAS UNIT  YAMAHA 
NEWVIXION-STD 2014 P2440SM, VEGA-
RR 2013 P4503RR, MIO-110CWCAKRAM 
2010 N2296EBX, VEGA.ZRCAKRAM 2011 
S3468NBA, MIO-M3 125 CW 2015 N6691TEA, 
NMAX-150 ABS 2016 P2711QAJ, XEON-125 
2011 N4673TCS, NEWVIXION-STD 2014 
S6756NAI, NEWVIXION-SE 2017 N4001KG, 
LEXI-S 2019 W6362SJ, NEWVIXION-STD 2013 
W2923WF, NEWJUPITERMX-135CWKOPLING 
2012 S3178YT, MIO MATIC-J CW 2013 
N2307GQ, MIO-Z 125 2019 N2319ABS, 
MIO-SOUL GT 2013 N5726EAW, NEWVIXION 
2013 N6173TAD, VIXION 2012 P2516XJ, 
VIXION 2011 N3782EEU, NEWJUPITER.Z 2011 
N4510ABC, MIO-M3 125 N2051TBV 2015, LEXI 
2019 N3084ABR,NEWJUPITERMX-135CW 
2012 S3178YT, MIO-110 2011 N6991GO, 
KAWASAKI-NINJA-250FI 2019 S6892WAB

IH-05/01/23

Tlp: 081332427346

Jl. Belakang RSSA
(depan kamar jenazah RSSA)

Mie Pangsit & Ayam
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MALANG POSCO MEDIA, MALANG- 
Mengawali tahun 2024, The Little 
Things She Needs atau tItsn kembali 
mengeluarkan produk terbaru dalam 
bentuk head scarf yang tentunya ba-
nyak diminati oleh semua kalangan.

Pegawai tltsn Mal Olympic Garden 
Malang Reva mengatakan kepada 
Malang Posco Media, produk yang 
baru saja launching pada 5 Januari 
2024 tersebut merambah pasaran 
mulai dari remaja sampai dengan 
orang tua.

“Terdapat 10 pilihan warna yang 
bisa dimiliki oleh para konsumen 
kami. Keunggulan yang kami ta-
warkan terletak pada bahan yang 
digunakan. Untuk produk terbaru 
ini menggunakan bahan ice silk se-
hingga lebih dingin. Cocok diguna-
kan untuk cuaca di Indonesia yang 
kadang-kadang panas,” terangnya.

Dilanjutnya, head scarf tersebut 
juga sudah dilengkapi dengan UPF 
50 sehingga di musim panas san-
gat cocok digunakan karena lebih 
dingin dan tidak membuat gerah. 
Untuk harganya dibanderol dengan 
harga mulai dari Rp179 ribu terdapat 
promo spesial launching untuk 
pembelian dua buah atau bundling 
dihargai Rp 319 ribu. 

“Sejauh ini untuk warna-warna 
yang kalem seperti hitam dan juga 
navy dan olive yang paling banyak 
diminati. Warna-warna yang netral 
dan bisa dipadukan dengan ber-
bagai outfit tentunya,” jelasnya. 

Scarf menjadi salah satu item fa-
shion yang banyak diminati, fungsinya 
yang beragam menjadikannya item 

fesyen yang wajib dimiliki. Kesan kla-
sik maupun modern bisa saja dimiliki 
dengan mengatur model sesuai yang 
diinginkan. Stylingnya yang mudah 
menjadikan produk ini mulai boom-
ing kembali akhir-akhir ini. 

“Melihat pasaran mulai banyak 
yang mencari scarf, akhirnya kami 
mencoba untuk mengeluarkan 
produk baru ini. Tentu saja disesuai-

kan dengan Indonesia yang meru-
pakan daerah tropis. Bahan yang 
digunakan lebih ke bahan dingin 
agar nyaman ketika digunakan un-
tuk aktivitas baik di dalam maupun 
luar ruangan,” imbuhnya. 

Sambutan antusias dari masyara-
kat juga cukup tinggi, sejak launch-
ing beberapa hari lalu, produk 
head scarf itu sudah banyak dibeli. 

Pelanggannya datang dari berbagai 
kalangan usia, mulai dari anak-anak 
muda sampai dengan orang dewasa. 

“Untuk promo bundling beli dua 
harga dengan harga murah Rp 319 
ribu ini berlaku mulai launching 
sampai dengan akhir bulan. Selain 
penjualan secara offline di store, 
kami juga ada di online shop,” tan-
dasnya. (adm/aim)

MPM - ADAM MALIK

BEST SELLER: Ice cream caramel dari Xiyue
menjadi produk best seller yang paling banyak 

diminati, rasa manis yang pas dipadukan dengan gurih 
caramel jadi cita rasa yang istimewa.

Outlet Pertama,
Ice Cream Caramel 

Best Seller
MALANG POSCO MEDIA, MALANG - Dunia kuliner 
yang beragam di Kota Malang kembali kedatangan salah 
satu brand franchise es krim kekinian yang dikemas 
dengan berbagai cita rasa baru, seperti thai tea sampai 
dengan caramel. Xiyue menjadi brand es krim kekinian 
dibawah naungan PT Mitra Boga Ventura. 

Beberapa waktu lalu, membuka outlet pertamanya di 
Mal Olympic Garden. Hal itu mendapat antusias yang 
cukup ramai dari masyarakat, khususnya Malang untuk 
mencoba cita rasa dari es krim andalan mereka.

“Antusias dari masyarakat Malang cukup tinggi. 
Apalagi di kota ini ramai dengan anak-anak muda dari 
berbagai kota. Terutama produk ice cream caramel yang 
menjadi best seller dan paling banyak dicari,” terang 
karyawan Xiyue Malang, kemarin.

Dilanjutnya berbagai varian es krim tersedia di outlet 
Xiyue pertama di Kota Malang tersebut. Selain es krim, 
juga terdapat banyak varian minuman yang disediakan. 
Mulai dari Thai tea sampai dengan minuman dengan 
tema galaxy yang memiliki waran cantik. Topingnya 
juga cukup beragam dan jarang ditemui di brand-brand 
franchise lainnya.

“Harganya cukup terjangkau, mulai dari Rp 8 ribuan 
saja sudah bisa menikmati es krim dengan cita rasa yang 
khas dari kami. Salah satu keunggulan produk kami 
di es krimnya ini, cita rasa yang tidak membuat eneg, 
dipadukan dengan berbagai toping yang jarang ditemui 
di kompetitor lainnya,” paparnya. 

Setiap harinya mampu memproduksi lebih dari 4 
kilogram adonan es krim dengan berbagai varian rasa. 
Antusias masyarakat yang tinggi, membuat brand 
satu ini untuk dapat terus berinovasi agar mampu 
memberikan servis terbaiknya untuk para pelanggan 
setianya. Harganya dipatok mulai dari Rp 8 ribu 
sampai dengan Rp 20 ribuan untuk produk minuman.

“Terbaru dan juga cukup banyak diminati konsumen 
ada varian xiyue winter. es krim yang dipadukan 
dengan dry ice. Ini menjadi inovasi baru, dan tentunya 
pelanggan juga banyak yang suka. Untuk harganya mulai 
dari Rp 22 ribu,” tandasnya. (adm/aim)

MALANG POSCO MEDIA, MALANG- 
Penjualan Motor Listrik subsidi terus 
digenjot. Pasalnya berdasarkan data 
yang ada di situs web SISAPIRa Ke-
menterian Perindustrian, sisa kuota 
untuk subsidi Motor Listrik masih di 
angka 590.122 per Senin (8/1) kema-
rin. Sementara untuk subsidi yang 
tersalurkan terhitung dengan tahun 
lalu mencapai 11.532 unit.

Masih banyaknya kuota subsidi 
kendaraan bermotor khususnya 
untuk kendaraan listrik, membuat 
banyak produsen motor-motor lis-
trik berlomba-lomba menawarkan 
produknya kepada masyarakat. Salah 
satunya produsen Motor Listrik lokal 
Indonesia, United E-Motor yang me-
nyediakan beberapa pilihan kenda-
raan listrik untuk pada konsumennya.

”Kami menyediakan tiga varian mo-
tor listrik dari United E-Motors, uakni 
jenis T 1800, TX 1800 serta TX 3000. 
Yang paling banyak dicari ada di serie 

TX 1800. Karena dari segi harga juga 
termasuk masih terjangkau, apalagi 
dengan adanya subsidi dari peme-
rintah,” ungkap Sales United Motor 
Listrik Malang, Adis kepada Malang 
Posco Media, kemarin.

Dilanjutnya, dengan adanya subsidi 
dari pemerintah, seharusnya dapat 
dimanfaatkan oleh masyarakat de-
ngan sebaik-baiknya. Salah satu best 
seller untuk motor listrik dari United 
E-Motors yakni di serti TX 1800.  
Kendaraan ini memiliki spesifikasi 
jarak tempuh yang cocok untuk mo-
bilitas perkotaan.

“Memiliki daya mesin yang kapasi-
tasnya lumayan besar, guna mendu-
kung jarak tempuh yang lebih jauh. 
Selain itu kelebihan yang ditawarkan 
oleh kendaraan ini terdapat pada 
pengi siannya yang fast charging. Mu-
lai dari nol persen sampai dengan 100 
persen membutuhkan waktu selama 
dua jam saja,” imbuhnya. 

Kapasitas daya mesin dari kenda-
raan listrik satu ini sebesar 2 ribu 
watt yang telah menggunakan baterai 
dengan jenis lithium dan memiliki 
kapasitas sebesar 60 V 29 Ah. Dengan 
minimum daya sebesar 1300 Watt. 
Untuk  kondisi baterai yang  full 100 
persen, kendaraan ini bisa menempuh 
sampai dengan jarak 80 kilometer. 

“Untuk daya tempuh kecepatan 
maksimumnya ada di 75 Kilometer 
per jam. Untuk pengisian juga mudah 
saja, bisa di rumah atau ketika diluar, 
United E-Motors telah bekerjasama 
dengan PLN untuk memfasilitasi 
para pengguna berupa kemudahan-
kemudahan dalam pengisiannya. 
Cukup membayar RP 2 ribu sudah bisa 
mengisi kendaraan full 100 persen,” 
terangnya. 

Untuk seri TX 1800, dibanderol 
dengan harga Rp 32 jutaan sudah 
termasuk subsidi yang diberikan 
oleh pemerintah. Selain fitur fast 

charging, kendaraan satu ini juga 
menawarkan kenyamanan berupa 
ruang penyimpanan yang cukup luas, 
memungkinkan pengendara untuk 
menyimpan baterai cadangan agar 
lebih mudah untuk bepergian dengan 
jarak yang cukup jauh. 

“Kendaraan ini juga telah disematkan 
dengan teknologi canggih berupa Ap-
likasi U-Key yang bisa digunakan untuk 
memantau posisi kendaraan. Selain itu 
juga dapat dimanfaatkan untuk Smart 
Safety Tech, SOS Button, Riding Scene, 
Membuka panel baterai dan masih ba-
nyak yang  lainnya. Terdapat beberapa 
pilihan warna yang bisa didapatkan 
diantaranya hitam, abu-abu, merah, 
kuning, putih, dan biru. (adm/aim)

MPM - ADAM MALIK

PRODUK TERBARU: The Little Things Sge Needs (tItsn) menghadirkan produk terbaru mereka
yakni head scarf dengan bahan yang dingin.

Head Scarf Bahan Ice Silk 
Paling Diminati

MPM - ADAM MALIK

MOTOR LISTRIK:
Kendaraan motor listrik TX 1800

dari United E- Motor jadi model paling 
banyak diminati masyarakat.

United TX 1800 Tanamkan Fitur Fast Charging

M A L A N G  P O S C O  M E D I A , 
MALANG -  Dirilis akhir tahun 
2023 lali Xiaomi 13T  banyak me-
narik perhatian. Tidak terkecuali 
di Malang. Sejak ponsel pintar 
itu didistribusikan, kehadiran-
nya pun laris manis karena fitur 
dan kecanggihannya.

FL Erafone MOG Dwi 
Noviana menyebutkan 

ada banyak keunggulan 
pada ponsel terse-

but. Bahkan Vina 
begitu sapaannya 
mengklaim Xiaomi 
13T  adalah ponsel 
terbaik di kelasnya. 

“Ponsel ini meng-
hadirkan tiga kamera 

dengan optik profe-
sional Leica. Kamera 
utamanya 50 mega-
pixel. Kamera telefoto 
50 megapikxel. Dan ka-

mera ultra wide  menggunakan lensa 
12 megapixel. Jadi mereka yang suka 
mengabadikan moment, baik foto mau-
pun video, tidak lagi khawatir tentang 
hasilnya. Pasti memuaskan, “ katanya. 

Sedangkan untuk kamera depan 
Xiaomi membekali 13T dengan lensa 
berkapasitas 20 megapixel. Kamera ini 
dilengkapi dengan fitur fotografi yang 
lengkap. Termasuk saat digunakan 
swafoto di malam hari atau di tempat 
dengan pencahayaan yang kurang 
hasilnya tetap memuaskan. 

“Fitur untuk kamera depan di anta-
ranya mode malam, HDR, mode potret 
dengan bokeh dan depth control dan 
lainnya, bisa menjadi pilihan peng-
guna untuk berswafoto, “ tambah Vina, 
sapaan akrabnya. 

Selain kamera yang oke menurutnya,  
ponsel pintar ini juga dibekali de-
ngan mesin yang luar biasa. Menggu-
nakan prosesor MediaTek Dimensity 
8200-Ultra membuat kinerjaya pun 

sangat cepat. Bahkan saat digunakan 
multitasking sekalipun, dia akan ber-
jalan sat set wat wet tanpa lemot. 

“Mau main game sama dengarkan 
musik, jangan khawatir ngelag. Semuan-
ya berjalan lancar, “ tambahnya. 

Sementara untuk baterainya, Pon-
sel ini dilengkapi kapasitas 5000 
mAh yang sudah tentu sangat awet. 
Sehingga pengguna yang beraktifitas 
di luar rumah tidak perlu khawatir 
kehabisan baterai. 

“Dengan prosesor MediaTek Dimen-
sity 8200-Ultra dapat memberikan efek 
penghemat daya. Ditambah dengan 
kapasitas  baterai 5000 mAh, ponsel ini 
dapat bertahan seharian full,” ujarnya. 

Xiaomi 13T hadir dengan desain 
yang menarik. Dia dilengkapi dengan 
layar AMOLED 6.67 inci. Dia hadir 
dengan tiga pilihan warna. Yakni black, 
meadow green, dan Alpine Blue. 
Xiaomi 13T dijual dengan harga Rp 
6.499.000.(ira/aim)

MPM-IRA RAVIKA

CANGGIH: Ponsel pintar Xiaomi 13T menggunakan lensa optic profesional Leica yang menghasilkan
foto terbaik banyak diburu pecinta gadget.

Baru Dilaunching, Xiaomi 13T Banyak Dilirik
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MAYOR TEK SATRIA ANGGARA A, S.T 

Siap Ciptakan Lingkungan Belajar Inspiratif 
MALANG POSCO MEDIA, MALANG- 
Mayor Tek Satria Anggara A, S.T res
mi menahkodai SMK Penerbangan 
Angkasa Lanud Abd Saleh Malang. Dia 
dilantik menjadi Kepala Sekolah me
nggantikan Kapten Lek Adityama Yo
gas wara, S. S. T. Han, Rabu (3/1) lalu.

Dia memiliki pengalaman kepe
mim pinan selama bertugas di Skadron 
Udara 4 Lanud Abdulrachman Saleh 
Malang, serta memiliki visi yang kuat 
untuk memajukan mutu pendidikan 
sekolah. Satria bersama para guru, 
staf dan karyawan SMK Penerbangan 
Angkasa Malang bertekad mem
be rikan pelayanan pendidikan ter
baik untuk siswa dan masyarakat. 
“Pe nunjukan ini (Kepala Sekolah) 
merupakan tugas dan amanah yang 
sangat luar biasa. Tentu kami akan 
bekerja sama untuk sekolah yang lebih 
baik lagi,” ucap Satria.

Dengan latar belakang,  pengalaman 
dan motivasinya yang kuat di dunia 
pendidikan, Satria diharapkan akan 
membawa inovasi dan kemajuan 
positif bagi siswasiswa di SMK Pe
ner bangan Angkasa Malang. Dan 
akan melanjutkan prestasiprestasi 
yang telah berhasil diraih selama ini 
semasa kepemimpinan oleh kepala 
sekolah sebelumnya. 

Ke depan, Satria akan terus me la
kukan evaluasi dan perbaikan lebih 

baik lagi yang berfokus pada pe
ningkatan kualitas pembelajaran 
dan kenyamanan para siswa dalam 
be lajar. Saat ini ia masih melakukan 
koordinasi dengan warga sekolah 
untuk membangun sekolah ini lebih 
baik dari sebelumya.

“Saya sangat bersemangat bisa ber
gabung dengan keluarga besar SMK 
Penerbangan Malang ini. Bersama
sama, kami akan bekerja keras untuk 
menciptakan lingkungan belajar yang 
inspiratif dan membekali siswa dengan 
pengetahuan serta keterampilan yang 
mereka butuhkan untuk menghadapi 
tantangan masa depan,” ujar Satria.

Warga sekolah pun turut me nyam
but baik kehadiran kepala sekolah 
yang baru ini. Para orang tua siswa 
juga menyampaikan harapannya agar 
kepemimpinan baru ini dapat mem
pertahankan prestasiprestasi yang 
sudah diraih selama ini. Sekaligus 
terus membawa energi positif dan 
diharapkan akan menjalin kerjasama 
yang erat dengan semua stakeholder 
untuk mencapai tujuan bersama.

“Kami terus meminta bimbingan 
dan arahan kepada semua yang ada di 
sekolah, baik warga sekolah maupun 
Yayasan Ardhya Garini (Yasarini) ba
gaimana bisa mengemban sebagai 
kepala sekolah dengan baik,” ungkap 
Satria. (hud/imm)

Kepala SMK 
Penerbangan 
Angkasa Malang 
Mayor Tek Satria 
Anggara A, S.T.

M A L A N G  P O S C O  M E D I A , 
MALANG - Fakultas Ekonomi 
dan Bisnis (FEB) Universitas 
Mu hammadiyah Malang (UMM) 
menyelenggarakan seminar na
sional bertajuk Cakap Cukai, 
pe kan lalu. Sekaligus menggelar 
bedah buku berjudul Kaki Diikat, 
Leher Dijerat DBH Cukai Rokok 
yang dikarang oleh Sunaryo se
laku Kepala Kantor Bea Cukai 
Kediri. Kegiatan ini bekerjasama 
dengan Kamar Dagang dan 
Industri (KADIN) Jawa Timur. 

Ketua KADIN Jawa Timur Adik 
Dwi Putranto, S.H dalam kegiatan 
tersebut me ngatakan, adanya 
kenaikan tarif bea cukai karena 
pemerintah ingin mengendalikan 
laju konsumsi rokok. 

Saat ini, konsumsi rokok di 
Indonesia juga merambah anak
anak yang sangat berdampak 

buruk bagi kesehatan mereka, 
baik sekarang maupun masa 
depan.

Namun, di balik isu ini, per
dagangan industri tembakau 
dan rokok menjadi salah satu 
penyumbang dana penerimaan 
negara terbesar dibandingkan 
dengan sektor pertanian. Pada 
Oktober 2023 saja, industri rokok 
dan tembakau menghasilkan 
dana sekitar Rp 160 triliun yang 
kemudian masuk ke dana negara.

Di sisi lain, Nirwala Dwi Heryanto 
selaku Direktur Komunikasi dan 
Bimbingan Pengguna Jasa Bea 
Cukai juga memberikan paparan. 
Menurunnya, naiknya tarif bea 
cukai berdampak langsung pa
da produsen rokok di seluruh 
Indonesia. Bahkan menimbulkan 
masalah baru berupa penjualan 
rokok ilegal yang meningkat.

Lebih lanjut, ia mengatakan, 
penjualan rokok ilegal pada 2023 
mengalami kenaikan menjadi 

6,9 persen yang sebelumnya 
sebesar 5,5 persen. Rokok ilegal 
yang dimaksud adalah rokok 

yang tidak terdaftar dan tidak 
memiliki pita cukai resmi. Pita 
atau label yang diberikan oleh 
bea cukai berfungsi sebagai 
tanda bahwa produk telah 
dikenakan tarif cukai dan sah 
untuk diperdagangkan. 

“Upaya yang kami lakukan 
u nt u k  m e m b e ra nt a s  ro k o k 
ilegal adalah dengan operasi 
gempur rokok yang berdampak 
p a d a  p e n g e n d a l i a n  r o k o k 
ilegal,” ujarnya.

Menurutnya, naiknya cukai 
rokok tidak serta merta karena 
alasan kesehatan saja,  tapi 
juga menyangkut variabel ke
berlangsungan tenaga kerja, 
penerimaan negara, dan pe
nga  wasan barang kena cukai 
(BKC) ilegal. Contohnya saja 
pada aspek kesehatan, yang mana 
per 31 Desember 2021 kenaikan 

tarif bea cukai menurunkan 
produksi rokok sigaret menjadi 
1,77 persen atau menjadi 118,15 
miliar batang/tahun.

Untuk itu, Wakil Rektor 1 UMM 
Prof. Dr. Syamsul Arifin, M.Si. 
memberikan apresiasi yang 
sebesarbesarnya kepada pihak 
fakultas ekonomi dan bisnis UMM 
yang telah menyelenggarakan 
se minar menarik. Apalagi, isu 
bea cukai tengah hangat di
p e r  b i n c a n g k a n  d a n  p a t u t 
didiskusikan juga bersama 
mahasiswa agar memberikan 
pandangan dan wawasan baru.

“Maka dari itu, kami terus 
bekerja sama dengan dunia 
kerja dan stakeholder untuk 
men cetak generasi unggul yang 
dapat memecahkan per ma
salahanpermasalahan serupa,” 
ucapnya. (imm)

Seminar Nasional FEB UMM  

Tarif Cukai Naik, Rokok Ilegal Meningkat

KRITIS: Ketua KADIN Wilayah Jawa Timur Adik Dwi Putranto, S.H 
menjelaskan kenaikan tarif bea cukai karena pemerintah ingin mengendalikan 

laju konsumsi rokok yang kian marak sampai kalangan anak-anak.

MALANG POSCO MEDIA, 
MALANG - Universitas Negeri 
Malang (UM) menambah 
kuota mahasiswa baru untuk 
Tahun Akademik 20242025. 
Rektor UM, Prof. Dr. Hariyono, 
M.Pd menyampaikan, tahun 
ini UM akan menyediakan 
s e b a n y a k  1 2 . 0 0 0  k u o t a 
mahasiswa baru. Lebih banyak 
dari tahuntahun sebelumnya. 

Hal itu disampaikan lang
sung oleh Rektor UM, usai 
acara  Anug erah Ki  ner  ja 
Unggul di Lantai 9 Ge dung 
Kuliah Bersama (GKB), be
berapa waktu lalu. Ada ke
naikan jumlah m  a ha siswa 
baru terutama prodi yang 
peminatnya sangat tinggi. 

“ Keb i ja k a n  i n i  k a re  na 
penga laman tahunta hun 
sebelumnya, animo ma syara
kat yang ingin masuk UM 
begitu tinggi. Tetapi ka re
na dibatasi sebagian besar 
banyak yang ditolak,” katanya. 

Prof Hariyono meng ung
kap  kan beberapa prodi yang 
men jadi favorit masyarakat, 
yang selama ini banyak me
ne rima mahasiswa baru. 
Seperti, tata boga, teknologi 
informasi, akun tansi, psi
kologi dan lainlain. 

Untuk beberapa program 
studi tersebut, UM telah me
ne tapkan untuk menambah 
rombongan belajar. Semua 
persiapan untuk penambahan 
kuota mahasiswa baru ini 
telah dilakukan. Termasuk 

Sumber Daya Manusia (SDM) 
dosen dan sarana prasarana. 

Selain menambah kuota, 
UM juga menambah prodi 
baru. Diantaranya Prodi Ke
bidanan dan Keperawatan. 
“Semuanya sudah kita siapkan 
maksimal. Dan kita laporkan 
ke LLDIKTI,” tambahnya. 

Terkait SDM dan sar pras 
Prof Hariyono me ne rangkan, 
akan meman faat kan GKB. 
Se lama ini banyak ruangan 
di gedung ini yang belum ter 
man  faat kan secara optimal. 

Selain itu beberapa pro
di akan membangun labo
ra to rium. “Sementara ra sio 
dosen dan mahasiswa Insya  
Allah akan terpenuhi, karena 

tahun ini kita dapat jatah 
dari kementerian. Untuk pro
di tertentu kami juga harus 
m enambah.  Karena ada 
beberapa dosen yang pen
siun,” tambahnya. 

Selain kapasitas, UM juga 
s a n g a t  m e m p e r h a t i k a n 
k u a  l i t a s .  Ju m l a h  d o s e n 
bergelar doktor akan terus 
ditambah. 

Rektor menargetkan Tahun 
2027, jumlah do sen bergelar 
doktor minimal sudah 50 per
sen. Itu artinya UM memiliki 
setidaknya 650 doktor. 

“Untuk me lahirkan doktor 
yang ber kualitas butuh waktu 
4 sampai 5 tahun. Target kami 
2027 dosen yang kami miliki 

50 persen sudah doktor,” 
ungkapnya. 

UM juga membuka ruang 
untuk partisipasi publik da
lam perkuliahan. Sehingga 
atmosfer perkuliahan lebih 
variatif. Teknisnya orang tua 
mahasiswa dapat ber pe ran 
serta dalam proses per ku
liahan di kelas. 

“Orang tua boleh hadir (da
lam kelas), tentu koordinasi 
dengan prodi. Kami ingin men 
jadikan kampus yang ink lusif 
dan transparan. Orang tua 
diharapkan juga mem bantu 
dosen kami dalam me lak
sanakan pengajaran sesuai 
pengalaman dan profesinya,” 
te rang Prof Hariyono. (imm)

Tahun Akademik 2024-2025 

UM Buka 12 Ribu Kuota 
Mahasiswa Baru 

MAL ANG P O S CO ME DIA , 
MALANG - MTs Almaarif 01 
Singosari  akan menggelar 
Reuni Akbar Perdana Angkatan 
Lu lusan Tahun 19622023, 
Minggu, (21/1) mendatang. Ke
pala MTs Almaarif 01 Singo sari, 
Dwi Retno Palupi, M.Pd me
nyampaikan, reuni akbar kali ini 
diselenggarakan di lingkungan 
Yayasan Pendidikan Almaarif 
Singosari  tepatnya di MTs 
Almaarif 01 Singosari.

“Tujuan kegiatan ini selain 
sebagai ajang silaturahmi dan 
mengulas kembali memori
memori yang telah direkam 
s e lama di bangku MTs,  reuni 
ini juga tidak menutup ke
mung kinan menjadi ajang awal 

penguatan ikatan alumni yang 
telah mencapai 62 angkatan 
lulus,” terang Palupi.

Ia menambahkan, para alumni 
saat ini selain berasal dari Ma
lang Raya juga menyebar di 
ber bagai provinsi hingga kota
kota besar di Indonesia. Bahkan 
ada yang di luar negeri dan 
men jadi alumni yang sukses di 
bidangnya masingmasing. Me
re ka juga sudah tergabung di 
da lam angkatan dan rutin ber sa
masama dalam berbagai acara. 

“Alhamdulillah, sampai saat 
ini sudah banyak yang kon fir
masi akan hadir melalui koor
dinator angkatan masingma
sing maupun menghubungi 
langsung panitia di madrasah. 

Targetnya ribuan alumni yang 
bersedia hadir pada kegiatan 
ini,” imbuhnya.

Dalam kegiatan ini akan dila
kukan beberapa rangkaian 
kegiatan. Sabtu (20/1), akan 
diselenggarakan khotmil quran 
bersama seluruh siswa. Haul 
seluruh alumni yang telah 
meninggal dunia. Dan keesokan 
harinya, ada tahlil, pembukaan, 
pemberian tali asih guru purna, 
doa dan hiburan musik Gambus 
Al Kawakib.

“Semoga melalui kegiatan 
reuni ini komunikasi di antara 
se mua alumni bisa terus terjalin. 
Sehingga para alumni bisa sa
ling sharing aktivitas dan bisa 
memberikan kontribusi pa da 

masyarakat lewat peran ter
baik mereka. Tentunya bisa 
m e m b e r i k a n  s u m b a n g s i h 
kepada almamater MTs Almaarif 
01 Singosari tercinta,” ucap 
Palupi.

Ketua Yayasan Pendidikan 
Almaarif Singosari, KH. Anas 
Noor Salim, SH, MH menyambut 
baik kegiatan ini. Dia yang juga 
merupakan alumni berharap 
kegiatan ini bisa menjadi agenda 
rutin tahunan. 

“Dengan silaturahmi para 
alumni bisa saling menginspirasi 
untuk bisa bersimbiosis mu
tualisme dalam banyak hal 
yang muaranya memberi ke
manfaatan untuk umat,” ucap 
Anas. (hud/imm)

KOMPAK: Koordinator dari setiap angkatan melakukan silaturahmi 
dan koordinasi persiapan reuni akbar perdana MTs Almaarif 01 Singosari.

MTs Almaarif 01 Singosari 

Dua Pekan Lagi Gelar Reuni Akbar 

TEKUN: Mahasiswa UM tekun meningkatkan keterampilan dan kompetensi keilmuan mereka di laboratorium.
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MAL ANG POSCO MEDIA , 
B O N E  B O L A N G O -  Ca l o n 
presiden, Anies Baswedan, ingin 
Provinsi Gorontalo menjadi 
Kota Agropolitan atau kota jasa 
yang memfasilitasi kebutuhan 
pertanian dan pengolahan 
pangan. “Kami datang ke sini 
ingin membangun Gorontalo 
menjadi salah satu dari kota yang 
di upgrade menjadikan Gorontalo 
sebagai Kota Agropolitan,” 
kata Anies di hadapan ratusan 
petani di Bulotalangi Timur, 
Kabupaten Bone Bolango, 
Provinsi Gorontalo, Senin (8/1).

Ia menjelaskan, pada Kota 
Agropolitan, Gorontalo akan 
menjadi kota jasa yang memfasilitasi 
kebutuhan pertanian, kebutuhan-
kebutuhan pengolahan pangan, 
yang mengembangkan industri 
pengolahan. “Jadi dua sisi, satu sisi 
menjadi jasa, di sisi lain menjadi 
kota pengolahan industri hasil 
pertanian. Jadi dengan begitu 
harapannya Gorontalo menjadi 
satu dari 40 kota di Indonesia yang 
kita upgrade,” ujar dia.

Capres nomor urut satu 
t e r s e b u t  m e n gat a k a n ,  d i 

Provinsi Gorontalo anak muda 
menyaksikan potensi besar 
di sektor pertanian, di sisi 
lain anak muda juga melihat 
bahwa sektor pertanian ini 
masih belum memberikan 
kesejahteraan yang seimbang.

“Anak anak muda nya ingin 
bekerja di sektor pertanian, tapi 
sektor pertanian nya tidak mem-
berikan kesejahteraan, ini yang 
membuat aspirasinya kuat sekali 
tentang memperbaiki tataniaga, 
membuat harga jual produk 
pertanian lebih baik,” ujar Anies.

Ia pun mendorong agar ada 
pemanfaatan teknologi dalam 
pertanian. Pada dialog itu juga 
kata Anies, ada warga yang 
mengusulkan sekolah pertanian 
yang baru di Gorontalo, agar 
anak muda memiliki teknik 
t e r b a r u  u nt u k  m e n g o l a h 
kegiatan pertanian. Anies 
melihat Provinsi Gorontalo 
menjadi tempat percontohan 
pertanian, karena jagung, kakao 
dan jenis tumbuhan lainnya 
dapat tumbuh dengan baik. 
“Tanahnya subur, ekosistemnya 
sehat,” tuturnya. (ntr/udi)

MALANG POSCO MEDIA , 
JAKARTA- Ketua Komisi I DPR RI 
Meutya Hafid menegaskan, bahwa 
data pertahanan merupakan 
informasi yang bersifat rahasia dan 
memiliki risiko bagi kedaulatan 
negara jika menyampaikannya 
secara terbuka di hadapan publik. 
“Data pertahanan negara tidak 
bisa sembarangan dibuka. Sifatnya 
rahasia negara, confidenti. Hanya 
bisa dibuka di kalangan tertentu,” 
kata Meutya di Jakarta, Senin (8/1).

Politikus Partai Golkar itu 
menekankan hal  tersebut 
untuk merespons permintaan 
sejumlah calon presiden kepada 
Menteri Pertahanan yang juga 
Calon Presiden RI  Prabowo 
Subianto untuk membuka data 
pertahanan negara pada debat 
ketiga Pilpres 2024.

M e n u r u t  M e u t y a ,  p a r a 
capres yang meminta Prabowo 
membuka data pertahanan 
negara di hadapan publik tidak 
memahami risiko yang akan 
timbul bagi pertahanan dan 
kedaulatan negara, apalagi 
acara debat tersebut disiarkan 
langsung oleh media sehingga 

berpotensi menjadi perhatian 
seluruh dunia.

“Alhamdulillah, Pak Prabowo 
tidak terpancing untuk membuka 
data pertahanan kita. Menurut 
saya ini bentuk kenegarawanan, 
mementingkan negara di atas 
politik meski sudah dicecar 
sebegitu rupa,” kata dia.

Legislator yang membidangi 
per tahanan,  luar  neger i , 
komunikasi dan informatika, 
serta intelijen itu menilai debat 
yang membahas pertahanan 
negara seharusnya menjadi ranah 
persatuan antara calon presiden 
karena sifatnya yang rawan 
terhadap kedaulatan bangsa.

“ M e m a n f a a t k a n  d a t a 
pertahanan yang sifatnya 
rahasia untuk menyudutkan 
lawan politik mestinya tidak 
terjadi. Negara lain sangat 
berkepentingan pada isu 
pertahanan ini. Harusnya kita 
memperlihatkan persatuan 
bahwa Indonesia dalam debat 
pertahanan, tentunya dengan 
sikap calon pemimpin yang 
penuh jiwa negarawan,” ujar 
Meutya.(ntr/udi)

MAL ANG POSCO MEDIA , 
JAKARTA- Ketua Tim Peme-
nangan Nasional  Ganjar-
Mahfud, Arsjad Rasjid, mene-
gaskan Calon Presiden RI Ganjar 
Pranowo berdebat dengan data 
hasil temuan dari masyarakat, 
bukan asumsi pribadi semata.

Menurut Arsjad, hal itulah 
yang membuat Ganjar dapat 
menjawab setiap isu yang 
dipertanyakan dengan sangat 
baik pada saat debat ketiga 
Pilpres 2024 yang kembali 
mempertemukan calon presiden 
untuk kedua kalinya. “Semua 
itu bicara dengan data. Jadi, 
kami bukan mau mengira-ngira 
suatu kebohongan dan lain-
lain. Jadi, itu jelas sekali,” kata 
Arsjad usai gelaran debat di Istora 
Senayan, Minggu (7/1) malam.

A r s j a d  m e n e r a n g k a n , 
bahwa Ganjar sering meminta 
masukan dari  masyarakat 
d a n  b e r b a g a i  p e m a n g ku 
kepentingan untuk mendapatkan 
gambaran permasalahan dan 
jawaban yang sekiranya dapat 
menyejahterakan masyarakat, 
khususnya menjelang debat 

ketiga pilpres tersebut. “Dengan 
demikian banyak teman daripada 
TNI, dari Polri juga membantu, 
memberikan. Jadi, dengan 
demikian itulah yang hasil dari 
semuanya,” kata Arsjad.

Ia menegaskan bahwa fokus 
kepemimpinan Ganjar-Mahfud 
ialah kesejahteraan masyarakat, 
termasuk untuk TNI, Polri, dan 
ASN. Selepas debat pertama 
pada tanggal 12 Desember 2023 
dan debat kedua pada tanggal 22 
Desember 2023, KPU menggelar 
debat ketiga yang kembali 
mempertemukan para capres.

Tema debat ketiga yang 
diselenggarakan KPU meliputi 
pertahanan, keamanan, hubungan 
internasional,  globalisasi, 
geopolitik, dan politik luar negeri. 
Sebelumnya, Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) RI telah menetapkan 
peserta Pemilu Presiden dan 
Wakil Presiden (Pilpres) 2024, 
yakni pasangan Anies Baswedan-
Muhaimin Iskandar nomor urut 
1, Prabowo Subianto-Gibran 
Rakabuming Raka nomor urut 2, 
dan Ganjar Pranowo-Mahfud Md. 
nomor urut 3.  (ntr/udi)

Anies Baswedan Ingin Jadikan 
Gorontalo Kota Agropolitan

Meutya: Data Pertahanan
Tidak Bisa Dibuka Sembarangan

Ketua TPN: Ganjar Berdebat 
dengan Data, Bukan Asumsi

ANTARA-MPM

BERDIALOG: Calon presiden Anies Baswedan (kiri), berdialog 
dengan warga di Bulotalangi Timur Kabupaten Bone Bolango 

Gorontalo, Senin (8/1).

ANTARA-MPM

KETUA TPN: Ketua Tim Pemenangan Nasional Ganjar-Mahfud, 
Arsjad Rasjid, menjawab pertanyaan awak media sebelum gelaran 
debat ketiga pilpres di Istora Senayan Jakarta Pusat, Minggu (7/1). 

ANTARA-MPM

Ketua Komisi I DPR RI Meutya Hafid

MALANG POSCO MEDIA, JAKARTA- 
Mantan pejabat Ditjen Pajak Rafael 
Alun Trisambodo dan Jaksa Penuntut 
Umum (JPU) Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK) menyatakan pikir-pikir 
atas vonis pidana penjara selama 
selama 14 tahun dan denda sebesar 
Rp 500 juta subsider 3 bulan kurungan.

Majelis hakim Pengadilan Tindak 
Pidana Korupsi  ( Tipikor)  pada 
Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Pusat 
menyatakan Rafael terbukti bersalah 
melakukan tindak pidana korupsi 
berupa menerima gratifikasi dan 
tindak pidana pencucian uang (TPPU).

Selain itu, Rafael juga dihukum 
membayar uang pengganti sejumlah 
Rp10.079.095.519 (Rp 10 miliar) dalam 
jangka waktu paling lama satu bulan, 
setelah putusan pengadilan memperoleh 
kekuatan hukum tetap atau inkrah.

Apabila tidak dibayar, maka harta benda 
Rafael disita dan dilelang oleh jaksa 
untuk menutupi uang pengganti. Dengan 
ketentuan jika Rafael tidak mempunyai 
harta benda yang cukup, maka diganti 
pidana penjara selama tiga tahun.

Ketua Majelis Hakim Suparman 

Nyompa menjelaskan bahwa terdakwa 
dan jaksa masing-masing memiliki hak 
untuk menentukan sikap atas vonis 
tersebut atau pikir-pikir dalam waktu 
satu minggu. Rafael pun berdiri dan 
berkonsultasi dengan pihak kuasa 
hukumnya. “Pikir-pikir,” jawab Rafael 
di Pengadilan Tipikor Jakarta Pusat, 
Senin (8/1). “Kami juga menyatakan 
pikir-pikir,” ujar jaksa.

“Berarti sama-sama menyatakan 
pikir-pikir, berarti putusan ini belum 
mempunyai kekuatan hukum yang 
tetap,” jelas Ketua Majelis Hakim 
Suparman Nyompa.

Setelahnya, Suparman Nyompa 
pun menutup persidangan. Majelis 
hakim memperhatikan sejumlah 
hal memberatkan dan meringankan 
bagi Rafael dalam menjatuhkan 
vonis tersebut. Hal memberatkan 
bagi Rafael pada kasus ini adalah 
perbuatan terdakwa tidak mendukung 
program pemerintah yang sedang giat 
memberantas tindak pidana korupsi.

Sementara hal meringankannya, 
yaitu terdakwa telah bekerja kepada 
negara sebagai pegawai negeri selama 

lebih 30 tahun, terdakwa memiliki 
tanggungan keluarga, dan terdakwa 
belum pernah dihukum. Vonis yang 
dijatuhkan majelis hakim ini sedikit 
lebih ringan tuntutan jaksa KPK yang 
ingin Rafael dihukum dengan pidana 14 
tahun penjara dan denda sebesar Rp1 
miliar subsider enam bulan kurungan 
serta pidana uang pengganti Rp18,9 
miliar subsider tiga tahun penjara.

Dalam surat dakwaan jaksa KPK, 
Rafael disebut bersama-sama dengan 
istrinya Ernie Meike Torondek secara 
bertahap sejak tanggal 15 Mei 2002 
sampai dengan bulan Maret 2013 telah 
menerima gratifikasi berupa uang 
seluruhnya sejumlah Rp16,6 miliar.

Penerimaan gratifikasi itu melalui PT 
ARME, PT Cubes Consulting, PT Cahaya 
Kalbar dan PT Krisna Bali International 
Cargo. Hal tersebut berhubungan 
dengan jabatan dan berlawanan dengan 
kewajiban atau tugas Rafael. Lebih 
lanjut, Rafael bersama-sama Ernie 
juga didakwa melakukan TPPU dalam 
periode 2003-2010 sebesar Rp 5,1 miliar 
dan penerimaan lain sejumlah Rp 31,7 
miliar.(ntr/udi)

MALANG POSCO MEDIA, JAKARTA- 
Ketua Mahkamah Konstitusi (MK) 
Suhartoyo resmi melantik tiga orang 
anggota Majelis  Kehormatan MK 
permanen, yakni hakim Ridwan Mansyur, 
tokoh masyarakat I Gede Palguna, dan 
akademisi Universitas Andalas Yuliandri. 

“Kita patut bersyukur pada siang hari 
ini kita bisa menyaksikan pengucapan 
sumpah dari anggota Majelis Kehormatan 
Mahkamah Konstitusi permanen,” 
kata Suhartoyo saat membacakan 
sambutan pada pelantikan anggota 
MKMK permanen di Gedung Mahkamah 
Konstitusi, di Jakarta, Senin (8/1).

Ketiganya dilantik berdasarkan Surat 
Keputusan Nomor 1 Tahun 2024 tentang 
Pembentukan dan Keanggotaan Majelis 
Kehormatan Mahkamah Konstitusi 2024 
tanggal 2 Januari 2024. Mereka kemudian 
akan menjalankan tugas sebagai anggota 
MKMK sejak 8 Januari sampai dengan 31 
Desember 2024.

Pembentukan MKMK merupakan 
amanat Pasal 27A ayat (2) Undang-
Undang Nomor 7 Tahun 2020 tentang 

Mahkamah Konstitusi. Pasal tersebut 
menyatakan bahwa untuk menegakkan 
Kode Etik dan Pedoman Perilaku Hakim 
Konstitusi sebagaimana dimaksud pasal 
ayat (1), dibentuk Majelis Kehormatan 
Konstitusi.

Menindaklanjuti ketentuan tersebut, 
pada 3  Febr uar i  2023,  MK telah 
menetapkan Peraturan Mahkamah 
Konstitusi Nomor 1 Tahun 2023 tentang 
Ma j e l i s  Ke h o r m a t a n  Ma h k a m a h 
Konstitusi (PMK 1/2023). 

Berdasarkan PMK 1/2023, MKMK 
berwenang menjaga keluhuran martabat 
dan kehormatan MK. Selain itu, MKMK 
juga bereenang memeriksa dan memutus 
dugaan pelanggaran Kode Etik dan 
Perilaku Hakim Konstitusi paling lama 30 
hari kerja sejak laporan dicatat.

Sementara itu, tiga anggota MKMK 
permanen yang dilantik tersebut 
telah disepakati secara aklamasi oleh 
seluruh hakim dan memenuhi seluruh 
persyaratan, yakni memiliki integritas, 
jujur, dan adil, berusia paling rendah 60 
tahun, serta berwawasan luas. (ntr/udi)

RAFAEL ALUN DIVONIS 14 TAHUN, 
BAYAR UANG PENGGANTI RP 10 M

Ketua MK
Lantik Anggota 

MKMK Permanen

VONIS: Rafael Alun Trisambodo menyatakan pikir-pikir atas vonis pidana penjara selama selama 14 tahun dan denda 
sebesar Rp500 juta subsider 3 bulan kurungan.

PELANTIKAN: Suasana pelantikan anggota Majelis Kehormatan Mahkamah Konstitusi 
(MKMK) di Jakarta, Senin (8/1/) kemarin.
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MALANG POSCO MEDIA, MALANG- Dinas Kesehatan 
(Dinkes) Kabupaten Malang siap menggelar Sub Pekan 
Imunisasi Nasional (Sub PIN) Polio. Rencananyanya 
kegiatan ini akan digelar mulai 15 Januari 2024 
mendatang. Kadinkes Kabupaten Malang drg Wiyanto 
Wijoyo, M.Mkes mengatakan Sub PIN Polio merupakan 
kegiatan terkait upaya pencegahan terhadap polio. 

“Sub PIN Polio ini digelar secara serentak di seluruh 
Indonesia. Akan digelar dua putaran. Yakni putaran 
pertama digelar tanggal 15-21 Januari 2024 dan putaran 
kedua digelar 19 – 25 Faebuari 2024,’’ katanya. Di 
Kabupaten Malang sendiri target sasaran Sub PIN Polio 
ini sebanyak 295.751 anak. 

Jumlah tersebut berdasarkan Supas (Survei Penduduk 
Antas Sensus) tahun  2022  lalu. Dengan usia anak 0-7 
tahun 11 bulan. “Bagi warga yang memiliki anak berusia 
kurang 8 tahun, segera mendaftarkan anaknya untuk 
mengikuti Sub PIN Polio ini,’’ tambahnya. 

Dokter Wie, begitu dia akrab dipanggil juga 
mengatakan, warga tidak perlu khawatir dengan biaya-
nya. Karena kegiatan ini digelar secara gratis. “Warga 
bisamendapatkan imunisasi polio di Puskesmas, 
Posyandu, Paud, TK, SD ataupun MI. Kami ingin anak-
anak usia di bawah 8 tahun di Kabupaten Malang ini 
semuanya mendapatkan imunisasi Polio,’’ tambah 
mantan Kepala Puskesmas Pakis ini.

Mantan Kepala Puskesmas Poncokusumo ini 
mengatakan meskipun tidak ada kasus polio, pihaknya 
tetap harus waspada. Salah satunya mengajak seluruh 
masyarakat yang memiliki anak dibawah 8 tahun untuk 
mengikuti kegiatan Sub PIN Polio. (ira/mar)

DINKES KABUPATEN 

Gelar Sub PIN Polio 
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M A L A N G  P O S C O  M E D I A , 
MALANG- Pantai Wonogoro di 
Kabupaten Malang mengalami 
naik turun pengunjung sejak 
viral pada September 2023 lalu. 
Hal tersebut membuat pengelola 
dibawah Badan Usaha Milik Desa 
(Bumdes) banyak berbenah dalam 
hal fasilitas tempat wisata. 

Pantai di Desa Tumpakrejo, 
Gedangan itu sempat sepi sebelum 
akhirnya ramai kembali jadi ju-
jugan pada masa pergantian ta-
hun. Pengelola Pantai Wonogoro, 
Suliswanto mengatakan, pihak 
Bumdes selaku pengelola mengakui 
bahwa fasilitas di Pantai Wonogoro 
belum semuanya memadai. 

Terlebih fasilitas umum dasar 
untuk kenyamanan pengunjung. 
“Baru-baru ini diperbaiki dan 
dilengkapi. Karena sebelumnya 
fasilitas dasar seperti toilet umum 
dan musala masih belum ada,” ujar 
Suliswanto belum lama ini.

Selain itu, listrik pada fasum 
dan warung makan di pantai baru 

ter pasang dua pekan sebelum 
tahun baru. Sulis,  sapaannya, 
menyadari perlu waktu dan tenaga 
lebih dari pengelola dan warga 
desa yang terlibat di  Bumdes 
untuk mem benahi wisata di Pantai 
Wonogoro. 

Dikatakan, warga baru terlibat 
membuka warung makanan dan 

minuman di pantai, sekitar awal 
tahun 2023. Pantai Wonogoro se-
bagai destinasi wisata yang dibuka 
untuk umum tergolong baru. Me-
nurut Sulis, pengelolaan yang 
bekerja sama dengan Perhutani 
baru dilakukan pada pertengahan 
tahun 2021 untuk pembersihan dan 
pemasangan loket masuk. 

“Warung makanan sifatnya masih 
makanan ringan. Untuk yang seperti 
ikan bakar boleh tapi harus pesan 
dulu. Jumlah warung juga masih 
ada enam warung yang dari warga 
sendiri,” tambahnya. Harga tarif 
masuk dipatok hanya Rp 10 ribu. 
Sementara untuk parkir roda dua 
dipatok Rp 5 ribu dan roda empat 
Rp 10 ribu. 

Dengan tarif terjangkau, pe-
ngun jung sudah bisa menikmati 
keindahan pantai dengan aliran 
muara sungai, juga sunset di bibir 
pantai. Sulis berujar, untuk kapasitas 
maksimum diperkirakan 3 ribu 
orang, serta tidak ada batasan jam 
masuk atau dibuka 24 jam bagi 
pengunjung.

“Luas area wisata pantai sekitar 
20 hektare. Kedepan masih ada 
pe nambahan kerja sama untuk 
pe nyediaan tempat camping dan 
penyewaan alat, area Outbound. 
Ren cana juga ada penangkaran 
penyu untuk edukasi,” katanya. 
(tyo/mar)

M A L A N G  P O S C O  M E D I A , 
MALANG- Pelipatan dan proses 
sortir surat suara Pemilu 2024 di 
Kabupaten Malang masih ber-
langsung dengan pengawasan ketat. 
Dalam prosesnya didapati ratusan 
surat suara yang hendak dilipat 
untuk kebutuhan pemungutan suara 
mengakami kerusakan. Surat suara 
yang rusak akan ditindaklanjuti 
dengan penggantian.

Hak tersebut dikatakan Ketua 
Divisi Sosialisasi,  Pendidikan 
Pemilih, Partisipasi Masyarakat 
KPU Kabupaten Malang, Mar-
haen dra Pramudya Mahardika 
saat dikonfirmasi, Senin (8/1). 
Dikata  kan, tidak sedikit surat suara 

Pemilu yang rusak adalah surat 
suara pemilihan calon anggota 
DPRD Kabupaten Malang. 

“Sampai tanggal 7 Januari 2024 
terdata, surat suara rusak yakni 
450 surat suara DPRD Kabupaten 
Malang, dan sebanyak 54 surat 
suara DPRD Provinsi Jatim,” ungkap 
Mahardika,  kemar in.  Jumlah 
tersebut, kata pria itu, masih belum 
keseluruhan. Sebab, proses sortir 
dan pelipatan masih berlangsung 
s a m p a i  t e n g g a t  w a k t u  y a n g 
ditargetkan. 

Untuk diketahui, surat suara 
Pemilu di Kabupaten Malang dila-
kukan pelipatan sejak Selasa (2/1) 
lalu di Gudang Logistik Pemilu 

yang bertempat pada Gudang 
Bulog, Kebonagung, Pakisaji. Sortir 
dan pelipatan Surat Suara di KPU 
Kabupaten Malang dilakukan 
200 orang. Mereka didatangkan 
langsung penyedia jasa pelipatan 
atau pihak ketiga. 

Menurut Mahardika, saat petugas 
menemukan surat suara yang rusak 
langsung disisihkan. “Untuk yang 
ditemukan kerusakan langsung 
dicatat, dilaporkan, akan diberi 
penggantian dari penyedia,” te-
gasnya. Kriteria surat suara rusak 
juga sudah disosialisikan pihak 
KPU. KPU juga memasang petunjuk 
tentang surat suara rusak. 

Diharapkan warga bisa langsung 

memilah jika menemukan surat 
suara yang dilipat rusak. Target 
selesai untuk sortir dan pelipatan, 
lanjutnya, sampai tanggal 20 Januari 
2024 nanti. Dengan DPT Kabupaten 
Malang sejumlah 2.054.179, surat 
suara yang datang itu jumlahnya 
ditambah dengan cadangan menjadi 
total yang dilipat 10.493.365.

Petugas yang sebanyak 200 
personel bekerja secara shift dan 
saat datang dan pulang menjalani 
pemeriksaan untuk mencegah hal 
yang tidak diinginkan. Mengenai 
b e r a p a  y a n g  s u d a h  s e l e s a i 
disortir sampai saat ini pihaknya 
mengaku belum memperbarui 
data. (tyo/ira/mar)

M A L A N G  P O S C O  M E D I A , 
M A L A N G -  Ke ja r i  Kab u p at e n 
Malang bakal mengawasi lima 
proyek Pembangunan Strategis 
Daerah (PSD) di Kabupaten Malang. 
Proyek yang diawasi memiliki nilai 
mencapai puluhan miliar rupiah. 
Proyek tersebut sudah berjalan 
terhitung tahun 2023 lalu.

Kajari Kabupaten Malang Rachmat 
Supriady mengatakan, pi haknya 
melakukan pengawasan intensif 
untuk mencegah potensi terjadinya 
kasus tindak pidana ko rupsi. “PSD 
yang kita kawal jika berpotensi 
adanya ancaman, gangguan, ham-
batan tantangan (AGHT),” tegas 
Rahmat kepada wartawan.

Dia mengaku, dari lima proyek 
yang diawasi tahun ini, nilainya 
antara Rp 1 miliar hingga Rp 7 mi-
liar. Proyek-proyek tersebut hasil 
pengajuan yang diterima dari 
Pemkab Malang kepada Kejari 
Kabupaten Malang.

“Pengawalan Proyek Strategi 
Daerah atau PPSD yang kami la ku-

kan harus ada SK dari Bupati yang 
menyatakan proyek yang dimaksud 
termasuk proyek yang sifatnya 
stategis untuk daerah,” kata Rahmat.

Terpisah, Kasi Intel Kejari Ka-
bu paten Malang Deddy Agus 
Okta   vianto menambahkan, tidak 
se mua proyek bisa dilakukan 
penga  wasan walaupun Pemkab 
Malang merekomendasikan untuk 
dilakukan pengawasan.

“Karena intel akan mengkaji 
dulu, jika tidak ada AGHT di dalam 
proyek itu, maka tidak akan kami 
kabulkan proyek tersebut walaupun 
ada permintaan dari Pemkab,” 
ucap Deddy. Dari catatan yang 
disampaikan Kejari, PSD yang sudah 
berhasil dilakukan pengawasan, 
salah satunya proyek Dinas Pen-
didikan Kabupaten Malang. 

Yakni peningkatan standar sa-
rana dan prasarana pendidikan 
be rupa pengadaan teknologi in-
for masi dan komunikasi untuk se-
kolah dasar dengan pagu anggaran 
senilai Rp 5 miliar dari pemerintah 
pusat untuk 40 SD.

Selanjutnya Dinas Tanaman 
Pangan, Hortikultura dan Per ke-
bunan (DTPHP) memiliki em-
pat proyek yang diawasi. Yakni 
pengadaan benih bawang merah 
dengan anggaran Rp 3,9 miliar, ke-
mudian pembangunan tujuh unit 
Jalan Usaha Tani (JUT) dengan 
anggaran Rp 1,4 miliar, dan penga-
daan sarana produksi tem bakau yang 

memakan anggaran Rp 3,5 miliar.
Sementara satu proyek sisanya 

milik RSUD Kanjuruhan terkait 
pengadaan alat kesehatan Alat 
penunjang medik Neuro Navigator 
System Complete dengan nilai 
Rp 7,6 miliar. Sehingga totalnya 
lebih dari Rp 21,4 miliar. Deddy 
melanjutkan, belum ada kendala 
berarti yang ditemui. 

Meski begitu pihaknya te tap 
memelototi kinerja dari pro yek 
strategis hingga tak ada penye le-
wengan dan ketidaksesuaian yang 
lain. Pihaknya akan mengambil 
langkah tegas jika sampai ada temuan 
yang tidak sesuai perencanaan. 
Baik berupa peringatan, hingga 
dila ku kannya penyelidikan dan 
penyidikan.

“Bila ada potensi kita ingatkan. Jika 
tidak mengindahkan pe ringatan dari 
kita maka surat pe ngawasan proyek 
kita cabut. Se lanjutnya bila terjadi 
potensi pe nyelewengan bisa kita 
lakukan upaya penyelidikan hingga 
pe nyi dikan,” tutupnya. (tyo/mar)

Kejari Awasi Lima Proyek Strategis 

Ratusan Surat Suara Pemilu Rusak 

Pengunjung Pasang Surut, Pantai Wonogoro Benahi Fasilitas 

MALANG POSCO MEDIA, MALANG - Beberapa jalan 
raya di wilayah Kecamatan Karangploso mengalami 
kerusakan parah. Berdasarkan pantauan Malang Posco 
Media, Senin (8/1), ruas jalan yang mengalami rusak 
terdapat di Desa Kepuharjo ke arah Desa Ngenep. 

Lalu di Jalan Raya Karangan Desa Donowarih. Jalur 
alternatif ke arah Kecamatan Giripurno, Kota Batu ini 
terlihat paling parah. Masyarakat di sana meletakkan 
rambu-rambu berupa ban bekas dan ember di ruas 
jalan yang rusak. Informasi yang dihimpun dari warga 
sekitar, rusaknya jalan raya rata-rata disebakan oleh 
curah hujan yang tinggi. 

“Beberapa masyarakat sempat menambal dengan 
material seadanya. Tapi rusak lagi karena hujan. 
Mungkin karena materialnya kurang kuat,” ujar Dimas, 
yang membuka tempat cucian motor persis tepi jalan 
yang rusak. 

Kendati demikian, Dimas tidak pernah melihat 
pengguna jalan mengalami kecelakaan lalu lintas (laka 
lantas). Rambu-rambu, lanjut pria usia 31 tahun itu, 
dipasang oleh warga sekitar sejak satu Minggu yang lalu 
guna mencegah laka lantas. 

Di titik lainnya, masih di Jalan Raya Donowarih, sekitar 
SPBU, kerusakan jalan terlihat memanjang dengan 
berbagai ukuran. Ada yang sekitar satu meter sampai 
tiga meter. Di titik ini, pedagang di sana, Andi Kusnianto 
mengaku bila sudah dua bulan lebih dalam kondisi rusak. 

Namun, disebutnya pria usia 38 tahun itu, sudah 
ada petugas yang memiliki wewenang perbaikan 
jalan datang meninjau.  “Kemarin-kemarin sudah ada 
petugas yang meninjau dan mengukur jalan yang rusak,” 
tambahnya.  (den/mar)

INFRASTRUKTUR 

Jalan Raya Karangan 
Rusak Parah 

drg Wiyanto Wijoyo

MPM - KHALQINUS TAADDIN 

PERHATIAN: Jalan Raya Karangan Desa Donowarih, 
Kecamatan Karangploso jalur alternatif ke arah Kota Batu 

dalam kondisi rusak sejak sekitar dua bulan lebih. 

MPM – PRASETYO LANANG

MUARA: Pantai Wonogoro Gedangan menawarkan pemandangan unik 
dengan muara sungai dan pantai berpasir.

Rahmat Supriady 

MPM – MUHAMMAD FIRMAN

LIPAT: 
Pelipatan surat 
suara dan sortir 
dilakukan 
di Gudang 
Logistik Pemilu 
Kabupaten Malang.
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MALANG POSCO MEDIA, KOTA BATU- 
Purnama Hotel memperingati HUT ke 50 
Tahun Senin (8/1) kemarin. Peringatan 
ulang tahun setengah abad Purnama 
Hotel digelar sederhana di Nawangsasi 
Hall dihadiri Direktur Utama Purnama 
Hotel Batu Willy Suhartanto, jajaran 
manajemen dan karyawan Purnama 
Hotel serta tamu undangan dari Ponpes 
Manbaul Ulum dan Panti Asuhan Yayasan 
Bunda Theresia. 

Dalam acara tersebut mengusung tema 
besar ‘Run to The Bright Future’. Di mana 
jajaran manajemen Purnama Hotel memiliki 
harapan besar untuk bisa memberikan 
pelayanan terbaik kedepannya. “Run to 
The Bright Future menjadi tema yang kami 
usung dalam memperingati HUT ke 50 

Purnama Hotel. Pada intinya tema tersebut 
mengartikan bahwa untuk menempuh usia 
50 tahun bukanlah hal yang mudah,” ujar 
General Manager Purnama Hotel Drs. Ec. V. 
Soekristianto kepada Malang Posco Media, 
Senin (8/1) kemarin. 

Lebih lanjut, dengan usia yang cukup 
matang, jajaran manajemen berharap 
Purnama Hotel memiliki masa depan 
yang lebih cerah dan sukses. Untuk 
bisa menggapai hal tersebut berbagai 
upaya dan inovasi tentu harus dilakukan 
oleh jajaran manajemen dan seluruh 
karyawan hotel bintang empat ini. 

“Kita akan berusaha lebih baik di 
tahun berikutnya agar lebih eksis. 
Terlebih banyaknya persaingan di bisnis 
akomodasi, bukan hanya hotel tapi vila 

dan guest house. Untuk itu kita akan terus 
berkomitmen memberikan pelayanan 
yang terbaik bagi tamu dan terpenting 
lagi melakukan peremajaan fasilitas di 
Purnama Hotel,” bebernya.  

Selain menambah fasilitas bagi 
pengunjung, pioneer hotel di Kota Wisata 
Batu juga akan menghadirkan event-event 
menarik bagi tamu di setiap moment 
yang ada. Sehingga tamu tidak hanya 
mendapatkan fasilitas terbaik, namun juga 
pengalaman yang tak terlupakan. 

Untuk rangkaian HUT ke 50 Purnama 
Hotel sendiri meliputi potong tumpeng, 
santunan kepada ponpes dan panti asuhan. 
Pembagian door prize bagi karyawan, 
training maupun casual yang bekerja di 
Purnama Hotel dan hiburan. (eri/jon)

MPM-KERISDIANTO

RAYAKAN: Direktur Utama Purnama Hotel Batu Willy Suhartanto dan General Manager 
Purnama Hotel Drs. Ec. V. Soekristianto bersama jajaran manajemen dan karyawan 

Purnama Hotel merayakan HUT ke 50 Tahun Purnama Hotel di Nawangsasi Hall kemarin. 

Peringati HUT ke 50 Tahun Purnama Hotel

Komitmen Berikan Pelayanan dan Fasilitas Terbaik

MALANG POSCO MEDIA, KOTA BATU - 
Pj Wali Kota Batu, Aries Agung Paewai, 
menanggapi aksi demonstrasi salah 
satu organisasi pemuda Kota Batu 
yang mengatasnamakan Warga Desa 
Tlekung. Di mana Pj dan Pemkot 
Batu menyatakan bahwa dirinya telah 
melaksanakan semua point-point 
tuntutan warga Desa Tlekung yang 
ditandatanganinya pada tanggal 29 
Juli 2023 lalu. 

Ia atas nama Pemerintah Kota 
Batu, telah melaksanakan 6 point 
tuntutan warga yaitu yang pertama 
memaksimalkan proses pengolahan 
sampah, kedua sampah yang masuk 
TPA Tlekung harus dikelola dengan 
mesin dan tidak hanya dibuang 
dan ditimbun, ketiga, pemerintah 
sepakat untuk tidak memperluas TPA 
Tlekung, keempat, Pemerintah telah 
melakukan kajian TPA di beberapa 
lokasi, kelima optimalisasi TPS3R di 
masing-masing desa dan kelurahan 
dan keenam penyusunan SOP yang 
transparan di TPA Tlekung.

Oleh karena itu, Aries menjelaskan 
bahwa apa yang dituntut oleh organisasi 
pemuda Kota Batu pada Senin (8/1) 
kemarin di Balaikota Among Tani 
Kota Batu dinilai tidak berdasar. “Saya 
telah berkeliling langsung melihat 
perkembangan pengelolaan sampah di 
Kota Batu. Dan atas nama Pemerintah 
Kota Batu, kami telah memenuhi semua 
point-point yang menjadi tuntutan warga 
Desa Tlekung pada tanggal 29 Juli 2023 
lalu,” ungkapnya saat dihubungi melalui 
surel karena tengah melaksanakan 
kegiatan di Jakarta.

Pj Aries lebih lanjut menjelaskan 
bahwa saat ini  perkembangan 
pengelolaan sampah di Kota Batu 
sudah sangat menggembirakan. 
Pertama, sudah datang 3 mesin 
incinerator di TPA Tlekung yang 
telah beroperasi untuk mengolah 
sampah residu zero waste sehingga 
tidak menghasilkan limbah baru baik 
berupa air lindi maupun timbunan 
sampah baru. “Sampah di TPA saat 

ini sudah langsung diolah sehingga 
zero waste dengan mesin incinerator. 
Dengan demikian, sampah yang 
masuk tidak menimbulkan limbah 
baru, baik air lindi maupun tumpukan 
sampah baru,” tegasnya.

Ia menambahkan setiap hari 
mengecek kinerja mesin incinerator 
di TPA Tlekung, dimana 3 unit mesin 
tersebut bekerja 14 jam yang dibagi 
1 unit mesin untuk pengelolaan 
sampah yang masih tersisa di 
TPA Tlekung, 1 unit mesin untuk 
pengelolaan sampah setiap harinya 
yang masuk ke TPA Tlekung dan 
langsung diproses, dan 1 unit mesin 
lagi untuk pengolahan sampah 
khusus dari Warga Desa Tlekung.

Selanjutnya, Aries secara berkala 
telah berkeliling ke masing-masing 
24 desa dan kelurahan, dan hampir 
keseluruhan telah memiliki TPS3R 
untuk mengolah sampah secara mandiri. 
“Saya telah berkeliling ke setiap desa 
dan kelurahan, untuk melihat TPS3R. 
Semua TPS3R sudah siap 80 persen. 
Perkembangan ini sudah sangat bagus 
karena sebelumnya masih ada desa dan 
kelurahan yang belum punya TPS3R tapi 

saat ini sudah punya dan di tahun ini, kita 
akan menyempurnakan TPS3R desa dan 
kelurahan agar berjalan lebih optimal,” 
ungkapnya.

Aries juga menyatakan bahwa 
keberhasilan dan kesuksesan dalam 
pengelolaan sampah sudah sangat 
baik dilakukan di Tahun 2023. 
Namun tata kelola sampah yang baik 
membutuhkan proses yang panjang 
dan biaya yang tinggi. 

Bahkan ia yakin dan percaya, 
dengan kesadaran dan peran aktif yang 
tinggi bersama seluruh masyarakat, 
dengan melakukan pilah sampah dari 
rumah, akan memudahkan petugas 
sampah dalam mengangkut dan 
mengolah sampah di TPS3R maupun 
di TPA Tlekung. Dengan demikian, 
permasalahan pengelolaan sampah 
akan segera teratasi.

“Di Tahun 2023, capaian pengelolaan 
sampah sudah cukup berhasil dan 
kesuksesan pengolahan sampah di 
Kota Batu sudah lebih terlihat. Kita 
berharap peran aktif masyarakat untuk 
bersama-sama bisa mengelola dan 
memilah sampah dari rumah agar 
memudahkan petugas sampah untuk 

mengangkut dan mengelola sampah 
agar lebih cepat lagi baik di TPS3R 
maupun di TPA,” harapnya.

Oleh karena itu, sekali lagi Aries 
menyampaikan apa yang dituntutkan 
organisasi kemasyarakatan yang 
mengatasnamakan warga Tlekung 
tidak berdasar. “Hal ini saya sampaikan, 
karena saya selalu terjun langsung mulai 
dari memimpin pembersihan sampah di 
wilayah perkotaan sampai di pinggiran, 
termasuk pengecekan di TPA Tlekung, 
sehingga saya memahami masih ada 
oknum-oknum yang membuang 
sampah sembarangan, tidak pada 
tempatnya, dan ditangani langsung oleh 
kami bersama petugas kebersihan Dinas 
Lingkungan Hidup,” urainya.

Ia berharap, dukungan semua pihak, 
baik pemerintah dan masyarakat Kota 
Batu di tahun ini agar lebih peduli 
dan sadar pentingnya pengelolaan 
sampah dari sumbernya, apakah itu 
dari rumah maupun dari berbagai 
tempat, apakah itu restoran dan 
hotel. Kalau ada kesadaran memilah 
sampah dari rumah, tentunya akan 
memudahkan memproses sampah 
lebih baik lagi.(eri/jon)

PENYERAPAN DI BAWAH HARAPAN

Pj Motivasi ASN
MALANG POSCO MEDIA, KOTA BATU - Pj Wali 
Kota, Aries Agung Paewai memimpin apel pagi ini 
di awal tahun 2024, Senin (8/1) kemarin. Dengan 
membawa semangat baru untuk menandai 

dimulainya peri-
ode baru penuh 
de dikasi dan pe-
ningkatan kinerja 
di tahun 2024.

D a l a m  s a m -
bu tannya Aries 
m e  n y o r o t i 
masalah kinerja 
ASN yang perlu 
d i t i n g k a t k a n . 
Sa l a h  s at u n y a 
p e  n y e r a p a n 
anggaran yang 
masih di ba wah 

harapan.  “Saya 
mengajak seluruh ASN, khususnya dari OPD 
teknis untuk dapat memberikan yang terbaik 
saat melayani masyarakat. Termasuk bisa selalu 
standby dan tetap dapat dihubungi meski di luar 
jam kerja,” papar Aries kepada seluruh ASN.

Dari data yang dirilis BKAD Kota Batu untuk 
realisasi Pendapatan selama tahun 2023 
mencapai 96,32 persen dari target anggaran 
sebesar Rp 1.050.172.299.856 atau terealisasi 
sebesar Rp 1.001.484.514.709,40.

Kemudian untuk Pendapatan Asli Daerah 
(PAD) mencapai 88,14 persen dari target 
Rp 251.553.634.836 atau terealisasi  Rp 
221.771.790.362,40. Bila dibandingkan dengan 
kinerja tahun 2022 lalu secara prosentase terjadi 
penurunan.  Untuk tahun 2022 target pendapatan 
mampu tercapai 105,06 persen atau terealisasi 
sebesar Rp 1.004.136.897.746,46 dari target 
sebesar Rp 955.731.465.754. Penurunan ini secara 
presentase terlihat di tiga unsur pendapatan. 
Yaitu PAD, Pendapatan Transfer, dan Lain-Lain 
Pendapatan yang Sah. 

Tidak hanya itu, Ia juga mengingatkan akan 
pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sebagai 
tanggung jawab bersama. “Kalau bukan kita yang 
memberikan contoh terkait kebersihan kepada 
masyarakat, siapa lagi?,” pungkasnya. (eri/jon)

M A L A N G  P O S C O  M E D I A , 
KOTA BATU - Pemuda Pancasila 
(PP) Kota Batu menggelar aksi soli-
daritas di depan Balai Kota Among 
Tani Batu Senin (8/1) kemarin. 
Puluhan anggota PP Kota Batu 
menggelar aksi solidaritas untuk 
menyampaikan tiga (3) tuntutan.

Disampaikan oleh Gaib Sam-
purno, selaku orator aksi menyam-
paikan di depan Balai Kota Among 
Tani terkait tuntutan tersebut. 
Pertama PP menuntut agar 
Pemkot Batu memprioritaskan 
kearifan lokal bagi para pekerja. 
“Contohnya seperti masalah parkir 
bisa dikelola oleh masyarakat Batu. 
Kedua meminta Pemkot Batu bisa 
menyelesaikan permasalahan 
sampah,” ujar Gaib saat melakukan 
orasi di depan Pemkot Batu.

Dalam tuntutan kedua tersebut, 
PP Kota Batu sebelumnya telah 
menggelar aksi ke TPA Tlekung 
Kota Batu dan mendukung warga 
Tlekung dengan menutup akses 
masuk TPA Tlekung. 

Diketahui pada tanggal 5 Januari 

kemarin dibuka kembali untuk 
pemrosesan sampah perkotaan, 
dibukanya TPA Tlekung untuk 
membantu pemrosesan sampah 
perkotaan yang sebelumnya di proses 
di TPST Temas dan Stadion.  “Ketiga 
terkait masalah pedagang pasar 
pagi di Stadion Brantas. Mengingat 
Stadion Brantas merupakan fasilitas 
yang dibutuhkan bagi para atlet 
menjelang Porprov 2025,” bebernya.  

Ditambahkan ole Ketua PP Kota 
Batu, Endro Wahyu Wijoyono 
menilai bahwa Pemkot Batu 
masih jauh berpihak pada 
kearifan lokal masyarakat dalam 
penyusunan kebi jakannya. 
Bahkan pihaknya menilai Pemkot 
hanya mengejar sebuah prestise 
penghargaan simbolik sebagai 
pencitraan semata.

“Selama ini belum ada regulasi 
seperti daerah lain yang betul-
betul memberikan perlindungan 
t e r h a d a p  k e a r i f a n  l o k a l . 
Contohnya pelaku usaha kecil 
seperti dianaktirikan tanpa ada 
pendampingan dari pemangku 

kebijakan. Sehingga mereka 
terkesan berjuang sendiri dan 
makin terpuruk,” terangnya. 

Di samping itu Kota Batu yang 
dikenal sebagai daerah agraris 
tidak memberikan perhatian 
kepada para petani yang dibelit 
persoalan klasik seperti sulitnya 
mendapat pupuk subsidi dan 
akses pemasaran.

“Untuk itu kami mendesak 
Pe m k o t  Bat u  l e b i h  p e d u l i 
memberikan perlindungan agar 

warga Kota Batu tidak hanya 
menjadi penonton. Semisal 
hasil  pertanian dan UMKM 
pemasarannya diprioritaskan 
agar diserap industri perhotelan, 
tempat usaha serta instansi 
pemerintah maupun swasta,” 
harapnya.

Selain itu, Endro mengungkap 
bahwa marwah organisasinya 
dibuat tercoreng atas tuduhan tak 
berdasar. Ia meluruskan bahwa MPC 
Pemuda Pancasila Kota Batu tak ada 

niatan sedikitpun untuk menguasai 
pengelolaan parkir di area Pasar 
Induk Kota Batu. “Justru kami ingin 
memberdayakan masyarakat di 
sekitar pasar merasakan dampak 
positif pembangunan Pasar Induk 
Among Tani. Salah satunya dengan 
mempekerjakan masyarakat 
setempat sebagai juru parkir 
sebagai bentuk kearifan lokal. 
Sehingga masyarakat setempat 
mendapat penghasilan,” paparnya.

Tuntutan lainnya yang disuarakan 
mengenai persoalan sampah 
yang dirasa pengelolaannya 
belum tuntas sepenuhnya. PP 
menilai tata kelola sampah masih 
meninggalkan problem. Pemkot 
Batu juga terkesan lamban dalam 
mengatasi persoalan sampah yang 
menumpuk di sudut-sudut kota 
lantaran ditutupnya TPA Tlekung. 

“Dengan permasalahan itu 
Pemkot malah menyerahkan 
pengelolaan sampah kepada 
pemdes/kelurahan secara mandiri 
melalui TPS3R. Ini menurut saya 
Pemkot Batu melepas tanggung 

jawabnya,” katanya.
Lebih lanjut, atas permasalahan 

sampah PP Kota Batu bukan 
hanya protes tapi juga pernah 
memberikan solusi. Salah satunya 
mendorong agar anggota DPR RI 
membantu mengurai persoalan 
sampah secara holistik dibantu 
peralatan mutakhir. Tapi sayang 
Endro menilai Pemkot sendiri tidak 
jemput bola dengan tawaran itu. 

T u n t u t a n  k e t i g a  y a k n i 
mempertanyakan kejelasan 
Pemkot Batu dalam penataan 
ribuan pedagang Pasar Pagi. 
Karena selama ini para pedagang 
masih berada di tempat relokasi 
Stadion Gelora Brantas. Mereka 
belum dipindahkan ke Pasar 
Induk Among Tani. “Untuk PKL 
Pasar Pagi kami berharap segera 
dipindahkan saja. Kalau terus-
terusan di situ stadion jadi kumuh. 
Namun dari semua permasalahan 
itu sebenarnya bisa diselesaikan. 
Asalkan dibangun komunikasi 
yang baik dengan semua pihak,” 
pungkasnya. (eri/jon)

PP Kota Batu Aksi Solidaritas di Depan Balai Kota Among Tani

SAMPAIKAN TIGA TUNTUTAN

Harapan Warga Desa Tlekung Terpenuhi Semua

MPM-KERISDIANTO

AKSI: Pemuda Pancasila (PP) Kota Batu menggelar aksi solidaritas
di depan Balai Kota Among Tani Batu, Senin (8/1) kemarin. 

MPM-KERISDIANTO

TINJAU: Pj Wali Kota Batu Aries Agung Paewai bersama Kepala OPD saat meninjau operasional tiga mesin incinerator 
di TPA Tlekung pekan lalu.

Aries Agung Paewai



Malang Posco Media@malangposcomedia @malangposco REDAKTUR: JONS | LAYOUTER: HARY

AREMA SPORT
8SELASA, 9 JANUARI 2024

MALANG POSCO MEDIA
www.malangposcomedia.id

Tiga Mantan Ongis Kodew 
Abroad ke Jepang

M A L A N G  P O S C O  M E D I A , 
M A L A N G - J u s t i n  H u b n e r 
sudah tidak sabar untuk bisa 
bermain di Piala Asia. Hal itu 
diungkapnya sesaat tiba di Qatar 
dan mendapatkan sambutan dari 
KBRI Doha dan orang Indonesia 
di sana.

Setelah melakukan perjalanan 
dari Antalya, Turki, timnas Indonesia 
telah tiba Minggu (7/1) pagi pukul 
06.00 waktu setempat. Asnawi 
Mangkualam dan kawan-kawan 
terbang dari Antalya ke Istanbul 
pada Sabtu (6/1), pukul 20.55 waktu 
setempat.

“Ini sangat luar biasa, kami 
bisa berada di ajang Piala Asia. 
Saya sudah tidak sabar untuk 

memulainya dan kami akan berlatih 
di sini, kita berada di grup dan laga 
yang sulit,” buka Justin.

Disinggung mengenai peluangnya 
di turnamen nanti dan bagaimana 
mengarunginya dengan lawan-
l a w a n  k u a t ,  p e m a i n  y a n g 
memperkuat klub Wolverhampton 
itu menegaskan, akan berjuang 
dan bertarung bersama rekan-
rekannya untuk Indonesia. “Tapi 
kami adalah tim yang sangat kuat, 
kami bekerja sangat keras. Saya pikir 
kami punya peluang di Piala Asia 
nanti,” tegasnya.

“Kami akan bertarung dan bekerja 
keras di laga-laga grup (melawan 
Irak, Vietnam dan Jepang), untuk 
keluarga kami, untuk fans, dan 

semuanya. Kita lihat saja nanti,” 
tutupnya.

Sejauh ini,  Indonesia telah 
melakoni dua laga uji coba melawan 
Libia, yang berkesudahan 0-4 dan 
1-2 untuk keunggulan lawannya 
itu. Setelah dua uji coba itu, skuad 
Garuda juga akan melakoni uji coba 
terakhir melawan Iran di Qatar, 
Selasa (9/1) hari ini.

Uji coba merupakan pemanasan 
buat Indonesia menuju Piala Asia 
2023 yang berlangsung di Qatar 
pada 12 Januari - 10 Februari 2024. 
Indonesia tergabung di Grup D 
bersama Irak, Jepang, dan Vietnam. 
Laga perdana akan dihadapi 
Indonesia melawan Irak pada 15 
Januari 2024. (ley/jon)

Justin Hubner Tak Sabar 
Tampil di Piala Asia

MALANG POSCO MEDIA, MALANG - Penggawa 
Arema FC telah mengakhiri masa liburannya. 
Skuad asuhan Fernando Valente ini telah kembali 
beraktivitas latihan mulai Senin (8/1) sore 
kemarin di Lapangan ARG Lawang. Sang pelatih 
pun lega dengan kondisi para pemain. 

"Kita lihat di latihan pertama ini, bagaimana 
terlihat para pemain itu menjaga, menjaga kondisi 
badannya. Saya merasa mereka sudah dalam 
kondisi siap untuk memulai lagi aktivitas bersama 
tim," kata Fernando Valente. 

Ia pun senang karena skuadnya nyaris komplet. 
Praktis hanya Arkhan Fikri yang absen karena 
bersama Timnas Indonesia bersiap menuju Piala 
Asia dan Dendi Santoso yang belum bisa kembali 
karena ada agenda keluarga.

"Arkhan tentu kami menunggu dia. Kami tidak 
bisa berbuat apa-apa ketika dia bersama Timnas 
Indonesia dan kami fokus dengan pemain yang 
ada. Tapi kami menunggu dia," jelasnya. 

"Kalau Dendi dia ada acara keluarga. Saya rasa 
dia besok (hari ini) sudah latihan. Tidak ada 
masalah," tambah pria asal Portugal.

Ia pun lega karena pemain menjaga komitmen 
selama masa liburan. Selain menjaga kondisi 
fisik, tentu saja tepat waktu saat kembali berlatih. 
Sekalipun, tak sedikit skuad yang harus menempuh 
perjalanan jauh dari luar negeri atau dari luar pulau.

“Semua pemain  sudah berada di Malang hari 
ini. Begitu juga dengan pemain asing  sudah 
datang, jadi Arema siap menjalani sesi latihan 
perdana,” ungkap Manajer Tim Arema FC, Wiebie 
Dwi Andriyas.

Wiebie cukup optimis bahwa usai libur timnya 
memiliki suasana baru untuk menghadapi lanjutan 
kompetisi. “Usai libur tentunya kami cukup optimis 
bahwa suasana baru hadir di tim ini, karena semua 
pemain dalam kondisi fresh setelah berkumpul 
dengan keluarganya masing-masing,” jelasnya.

Dimulainya latihan perdana ini Arema FC juga 
memiliki waktu persiapan sekitar empat minggu 
sebelum kompetisi kembali dimulai. Tim Singo 
Edan akan kembali melakoni pertandingan 
BRI Liga 1 2023/2024 dengan menghadapi PSIS 
Semarang di Stadion Kapten I Wayan, Dipta pada 
(5/2/2023) mendatang. (ley/jon)

KONDISI 
PEMAIN 
FRESH

M A L A N G  P O S C O  M E D I A , 
MALANG-Pemain Arema FC telah 
kembali menjalani latihan untuk 
mengisi amunisi dan kembali 
berjuang di kompetisi BRI Liga 1 
2023/2024. Anak asuh Fernando 
Valente ini memiliki tugas yang tidak 
ringan, karena harus membawa Tim 
Singo Edan selamat dari jeratan 
degradasi. Pemain pun bertekad 
tampil jauh lebih baik dan memiliki 
harapan baru di tahun baru 2024 ini. 

Harapan baru ini pun ditunjukkan 
dari semangat para pemain. Praktis, 

tim nyaris komplet. Kalaupun absen, 
hanya dua pemain  karena alasan 
yang jelas. Arkhan masih di Qatar 
bersama Timnas Indonesia dan 
menunggu pengumuman final 
skuad yang akan bertanding di 
Piala Asia 2023. Sementara Dendi 
masih menemani sang putra yang 
menjalani khitan, Senin (8/1) 
kemarin.

Pemain dari luar kota dan luar 
negeri pun kompak telah menjalani 
latihan. Misalnya Julian Guevara 
dari Kolombia, Gilbert Alvarez dari 

Bolivia, Julian Schwarzer dari Inggris, 
Ariel Lucero dari Argentina dan 
Charles Lokoli Ngoy dari Australia.

Pemain lokal seperti Samuel 
Balinsa dari Papua, Flabio Soares 
dari NTT, Rifad Marasabessy dari 
Ambon dan duo Bandung Achmad 
Maulana Syarif serta Ginanjar Wahyu 
pun telah berlatih. Hal itu membuat 
tim pelatih lega. Pemain juga tak 
kalah semangat.

Achmad Maulana menyebutkan 
bila semua berharap semangat 
pemain ini sejalan dengan target tim 

untuk bisa lepas dari papan bawah. 
“Memandang kompetisi di tahun 

yang baru, semoga semuanya lebih 
baik dari sebelumnya. Dan kami bisa 
membawa keluar dari zona merah,” 
kata Achmad Maulana.

Kini, Arema FC memiliki waktu 
empat pekan sebelum kembali 
bertanding di BRI Liga 1 2023/2024 
yang memasuki pekan 24 setelah jeda 
nanti. Arema FC sendiri dijadwalkan 
bertemu PSIS Semarang pada 5 
Februari 2024 di Stadion Kapten I 
Wayan Dipta Gianyar, Bali. (ley/jon)

MALANG POSCO MEDIA, MALANG - 
Tiga mantan pemain Arema FC Women 
siap melanjutkan karier  di luar negeri 
(abroad) tepatnya ke Jepang. Helsya 
Maeisyaroh, Shafira Ika Putri dan 
Sheva Imut Furyzcha mengikuti jejak 
Zahra Muzdalifah yang lebih dulu telah 
menjajal bermain di Liga Jepang. 

Helsya, Shafira dan Sheva menerima 
tawaran kontrak dari FC Ryuku Ladies. 
Helsya lebih dulu sudah di Negeri 
Matahari Terbit dan menandatangani 
kontrak dengan klub dari Okinawa 
tersebut. Hal ini terlihat dari unggahan 
Ryan Gozali agen yang juga telah 
membawa sejumlah atlet bermain di 
Jepang, termasuk atlet voli Indonesia. 

Lewat akun media sosial Instagramnya 
@ryangozali mengunggah tiga foto. 
Pertama foto Helsya berada di bandara 
bersama dirinya, lalu foto bersama 
keluarga dan foto ketika memamerkan 
kontrak kerja, yang diunggah Sabtu (6/1) 
lalu. 

S e m e n t a ra,  S h e v a  d a n  S h a f i ra 
pun telah memamerkan unggahan 
keberangkatannya ke Jepang.

“Trying new things is the best way to 
grow,” tulis @shafiraikaputri13.

Mereka kemungkinan besar akan 
bermain dari level terbawah Jepang yakni 
level regional Kyushu-Okinawa (kasta 
keempat). Pasalnya, FC Ryuku Ladies 
merupakan tim baru yang dibentuk pada 
2024.

Trend pemain sepakbola putri memilih 
abroad merupakan dampak dari tiadanya 
kompetisi putri Tanah Air. Hal tersebut 
sempat diungkapkan Zahra Muzdalifah 
melalui sesi wawancara bersama media 
lokal Jepang.

Sebelumnya Zahra MuzdAlifah terlebih 
dulu merumput di Liga Jepang. Zahra 
resmi bergabung dengan klub Cerezo 
Osaka Yanmas Ladies pada Juli 2023 lalu.

Selain Jepang, sejumlah pemain 

Arema FC Women bahkan lebih dulu 
beberapa kali di-loan ke klub Timor Leste. 
Pemain seperti Anisya Widyawati, Ariska 
Kusumaningtyas, Ratri Cahyawati Titania, 
Laita Roati, Alzahna Firzalvia, Windi Ayu 
hingga Aulia Nur Hikmatin adalah nama-
nama yang sempat bermain di Timor 
Leste. Bahkan, kini pemain sayap Regina 
Tiofany masih bermain untuk klub Divisi 
Utama Maranatha FC dan bersaing dalam 
perebutan juara liga. (ley/jon) 

SEMANGAT LEPAS 
ZONA DEGRADASI

ANTUSIAS: Pemain naturalisasi Timnas Indonesia 
Justin Hubner bersemangat segera bermain di Piala Asia 2023 yang berlangsung di Qatar.

ABROAD: Dua pemain sepak bola putri 
yang pernah bermain bagi Arema FC 

Women Shafira Ika Putri dan Sheva Imut 
ketika berangkat ke Jepang.

START LAGI: Penggawa Arema FC sudah 
menjalani latihan Senin (8/1) kemarin 

setelah sebelumnya mendapatkan jatah 
libur tiga minggu.

MPM-STENLY REHARDSON



M A L A N G  P O S C O  M E D I A , 
PAMEKASAN- Badan Pengawas 
Pemilu (Bawaslu) Kabupaten 
Pamekasan, Madura, memeriksa 
pemilik Pondok Pesantren Ora Aji 
Miftah Maulana Habiburrahman 
atau lebih dikenal dengan sebutan 
Gus Miftah terkait  dugaan 
politik uang di kediamannya di 
Kabupaten Sleman, Senin (8/1).

Gus Miftah diperiksa Bawaslu 
Pamekasan di kediamannya di 
Ponpes Ora Aji di Padukuhan 
Tundan, Purwomartani, Kalasan, 
Kabupaten Sleman, Daerah Isti
mewa Yogyakarta (DIY) itu mulai 
sekitar pukul 13.00 WIB.

Ko o rd i nato r  Pe na nga na n 
Pelanggaran, Data dan Informasi 
Bawaslu Pamekasan Suryadi me
ngatakan, pemeriksaan terhadap 
Gus Miftah sebagai tindak lanjut 
atas temuan Bawaslu Pamekasan 
terkait kegiatan bagibagi uang 

yang dilakukan Gus Miftah di 
Pamekasan Madura, beberapa 
waktu lalu.

“Pemeriksaan terhadap Gus 
Miftah ini merupakan tindak 
lanjut atas pemeriksaan yang telah 
kami lakukan terkait dugaan bagi
bagi uang yang juga melibatkan 
pengusaha tembakau di Madura,” 
kata Suryadi di Ponpes Ora Aji.

Aksi  bagibagi  uang oleh 
penceramah Gus Miftah tersebut 
viral, karena yang bersangkutan 
memang dikenal sebagai pen du
kung salah satu pasangan calon 
presiden dan calon wakil presiden 
untuk Pemilu 2024. Dalam video 
berdurasi satu menit 29 detik 
yang marak beredar di media 
sosial itu, Gus Miftah nampak 
membagibagikan uang kepada 
masyarakat. Satu persatu warga 
yang kebanyakan perempuan 
maju dan langsung menerima 

uang sambil mencium tangan 
sang penceramah ini.

Suryadi mengatakan dalam 
kegiatan tersebut patut diduga 

melanggar Pasal 523 Undang
Undang Nomor 7 Tahun 2017 
tentang Pemilu. “Ada sebanyak 
28 pertanyaan yang kami ajukan 

kepada Gus Miftah,  semua 
mengacu pada Pasal 523 UU 
Pemilu,” ungkapnya.

Menurut dia, hasil pemeriksaan 
ini selanjutnya akan dilakukan 
pengkajian untuk menentukan 
lang kah selanjutnya. “Kami juga 
sudah meminta data dari Ba
waslu Kabupaten Sleman ter
kait kedudukan Gus Miftah, 
apakah merupakan anggota tim 
kampanye salah satu capres atau 
tidak, baik itu di tingkat pusat 
mau pun daerah,” ujarnya.

Sementara itu, Gus Miftah 
me ngatakan bahwa dir inya 
sejak awal siap untuk diperiksa 
terkait dugaan politik uang ter
se but. Menurut dia, apa yang 
dila  kukannya bukan meru
pa ka n  p o l i t i k  u a ng  ka re na 
dirinya ti dak anggota tim kam
panye pa sangan caprescawa
pres,  baik  t ing kat  nasional 

mau pun daerah. “Bisa dicek di 
KPU, bahwa saya bukan anggota 
tim kampanye. Sedangkan yang 
bisa dijerat me langgar adanya 
calon ataupun tim kampanye,” 
tuturnya.

Ia mengatakan, kegiatan yang 
dilakukan tersebut juga bukan 
merupakan kegiatan kampanye, 
karena dirinya diundang datang 
oleh pengusaha tembakau di 
Madura dengan acara “ngopi
ngopi” saja. “Awalnya, saya kan 
hanya diajak untuk ‘ngopingopi’, 
na mun sampai lokasi cukup heran 
karena ternyata banyak yang da
tang, kemudian ada kegiatan 
bagibagi uang itu dan uang itu 
juga bukan untuk politik uang. 
Kalau tujuannya politik uang ya 
pasti tidak mungkin dilakukan 
secara terbuka seperti itu, pasti 
akan sembunyisembunyi,” tutur 
Gus Miftah. (ntr/udi)
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Dishub Surabaya

Mulai Februari, Skema Bayar Parkir Pakai QRIS
MALANG POSCO MEDIA, SURABAYA- 
Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi 
menargetkan mulai Februari 2024 Dinas 
Perhubungan (Dishub) setempat harus 
sudah menerapkan salah satu skema 
pembayaran tarif dengan “QRIS” atau 
dengan sistem berlangganan. “Nanti 
mulai Februari sudah tidak ada lagi parkir 
manual, karena itu kontrak kinerjanya 
Dishub. Sosialisasi sudah Desember 2023,” 
kata Cak Eri, sapaan akrabnya, Senin (8/1).

Penerapan dua opsi pembayaran 
tarif parkir untuk mencegah kebocoran 
Pendapatan  Asli Daerah (PAD) Kota 
Surabaya yang salah satunya bersumber 
dari retribusi parkir. “Semua tempat 
yang menghasilkan PAD tidak ada lagi 
pakai manual. Ribuan kantong parkir 
harus diterapkan, itu kontrak kinerja 

Kepala Dishub,” ucapnya.
Kendati demikian, Eri menyebut 

penerapan skema parkir terbaru di 
Surabaya juga harus dikoordinasikan 
dengan para petugas parkir agar aturan bisa 
berjalan sesuai dengan komitmen. Salah 
satunya, yakni menghitung persentase 
pembagian pendapatan yang masuk ke 
Dishub dan juru parkir. “Jadi hasilnya 
berapa kalau juru parkir (jukir), 40 persen 
itu ke jukirnya, masuk ke pemerintah 60 
persen dan itu lebih adil,” ujarnya.

Selain itu, Pemkot Surabaya sudah 
meminta Badan Pemeriksa Keuangan 
(BPK) melakukan pemeriksaan PAD. 
“Salah satu rekomendasinya, seperti di 
rumah makan atau restoran harus ada 
alat tapping pembayaran parkir, tidak 
ada manual,” kata Eri.

“Jadi bisa dilihat berapa jumlah ken
daraan parkir, dari situ jumlah uang 
yang masuk bisa diketahui,” lanjutnya.

Eri menjelaskan munculnya dua opsi 
itu berdasarkan hasil evaluasi yang 
dilakukan oleh Pemkot, dengan tujuan 
mencegah adanya oknum petugas Dishub 
bermain retribusi parkir. “Kalau selama 
ini Jukir mengatakan bahwa Dishub ke
banyakan bermain, maka dengan QRIS ini 
Insya Allah akan memberikan kepastian 
dengan parkir berlangganan antara jukir 
dan temanteman Dishub,” kata dia.

Selain itu, langkah yang diambil oleh 
pemerintah kota sebagai upaya mengan
tisipasi adanya jukir liar yang me narik 
tarif di atas ketentuan. “Kalau tak bisa 
diterapkan maka Kepala Dis hub nya 
yang dicopot,” tutur dia. (ntr/udi)

MALANG POSCO MEDIA, LUMAJANG- 
Gunung Semeru yang memiliki ketinggian 
3.676 meter di atas permukaan (mdpl) 
kembali erupsi, dengan tinggi letusan 
mencapai 2 kilometer pada Senin (8/1) 
pukul 01.38 WIB.

“Terjadi erupsi Gunung Semeru pada 
hari Senin, 08 Januari 2024, pukul 01. 38 
WIB. Tinggi kolom letusan teramati sekitar 
2.000 meter di atas puncak (5676 meter 
di atas permukaan laut),” kata Petugas 
Pos Pengamatan Gunung Api Semeru, 
Ghufron Alwi dalam keterangan tertulis 
yang diterima di Lumajang, kemarin.

Menurutnya, kolom abu teramati berwarna 
putih hingga kelabu dengan intensitas tebal 
ke arah selatan. Erupsi terekam di seismograf 
dengan amplitudo maksimum 23 mm 
dan durasi 146 detik. Untuk pengamatan 
kegempaan Gunung Semeru pada periode 
Senin pukul 00.0006.00 WIB tercatat 
sebanyak 18 kali gempa erupsi dengan 
amplitudo 1122 mm, satu kali gempa awan 
panas letusan dengan amplitudo 20 mm.

Gunung Semeru juga mengalami lima 
kali gempa guguran dengan amplitudo 
510 mm, enam kali gempa hembusan 
dengan amplitudo 48 mm, dua kali 
harmonik dengan amplitudo 35 mm, 
dan dua kali gempa tektonik jauh dengan 
amplitudo 1218 mm.

“Secara visual, gunung api terlihat jelas. 
Teramati asap kawah utama berwarna 
putih dengan intensitas tipis hingga sedang 
dengan ketinggian sekitar 200500 meter 
dari puncak. Cuaca cerah hingga berawan, 
angin lemah ke arah barat daya,” tuturnya.

Status Gunung Semeru masih pada 
level III atau siaga, sehingga masyarakat 
dilarang melakukan aktivitas apapun di 
sektor tenggara di sepanjang Besuk Kobokan 
sejauh 13 km dari puncak (pusat erupsi). Di 
luar jarak tersebut, masyarakat tidak boleh 
melakukan aktivitas pada jarak 500 meter dari 
tepi sungai (sempadan sungai) di sepanjang 
Besuk Kobokan karena berpotensi terlanda 
perluasan awan panas dan aliran lahar hingga 
jarak 17 km dari puncak.

‘’Masyarakat juga tidak boleh beraktivitas 
dalam radius  5 Km dari kawah/ puncak Gu
nung Api Semeru karena rawan terhadap 
bahaya lontaran batu (pijar),” katanya.

Petugas juga mengimbau masyarakat 
mewaspadai potensi awan panas gu
guran (APG), guguran lava, dan lahar di 
sepanjang aliran sungai/lembah yang 
berhulu di puncak Gunung Api Semeru, 
terutama sepanjang Besuk Kobokan, 
Besuk Bang, Besuk Kembar, dan Besuk 
Sat serta potensi lahar pada sungaisungai 
kecil yang merupakan anak sungai dari 
Be suk Kobokan. (ntr/udi)

Semeru Erupsi Lagi, 
Tinggi Letusan Capai 2 Km

  Dalam Waktu 30 (tiga puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini, bagi mereka yang merasa keberatan 
dapat mengajukan keberatan-keberatan kepada kami dengan disertai alasan bukti yang kuat.

  Jika setelah 30 (tiga puluh) hari tidak ada keberatan terhadap permohonan pengganti sertipikat 
tersebut diatas, maka sertipikat pengganti akan diterbitkan dan berlaku sah menurut hukum dan sertipikat 
yang dinyatakan hilang tidak berlaku lagi.  

PENGUMUMAN
(Tentang Sertipikat Hilang)

Nomor: 1 / 2024

No.

1.

1. MARIO MANGGONO, dalam hal ini bertindak 
selaku ahli waris dari almarhum INBING WIDJOJO 
berdasarkan Surat Pernyataan Ahli Waris
tanggal 14 Agustus 2023

Jl. Candi Waringin Lawang 11,
RT. 001, RW. 003, Kel. Mojolangu,
Kec. Lowokwaru, Kota Malang

Hak Milik
No. 3153

12.06.05.10.
04389

INBING WIDJOJO 16-04-2004 a. -
b. Mojolangu
c. Lowokwaru
d. 158 M2

2. 3. 4. 5. 6. 7. 8

Nama/Alamat
Pemohon

Hak Atas
Tanah, Jenis
& Nomor Hak

Terdaftar
Atas Nama

Tanggal
Pembukuan

Letak Tanah
a. Jalan
b. Kel.
c. Kec.
d. Luas

KeteranganNIB

Untuk mendapatkan Sertipikat baru sebagai pengganti Sertipikat yang hilang, berdasarkan ketentuan pasal 59 ayat (2) Peraturan Pemerintah 
Nomor 24 Tahun 1997 tentang Pendaftaran Tanah dengan ini diumumkan bahwa :

KEMENTERIAN AGRARIA DAN TATA RUANG/
BADAN PERTANAHAN NASIONAL

KANTOR PERTANAHAN KOTA MALANG
PROVINSI JAWA TIMUR

Jalan Danau Jonge I No.1 Malang Telp. (0341) 717015, 717016

- Surat Pernyataan dibawah Sumpah/ 
 Janji Tgl. 04-01-2024.
- Bukti Laporan Kehilangan Barang
 Tgl. 14-09-2023
 Nomor: SKTLK-BS/ 6053/ IX/ YAN.2.4/ 
                  2023/ SPKT Polresta Malang Kota

Viral Bagi-bagi Uang

Gus Miftah Diperiksa Bawaslu Pamekasan

ANTARA/VICTORIANUS SAT PRANYOTO

DIPERIKSA: Gus Miftah (kanan) saat menerima kedatangan rombongan 
Bawaslu Pamekasan di kediamannya Ponpes Ora Aji Padukuhan Tundan, 

Kalasan Kabupaten Sleman Yogyakarta, Senin (8/1) kemarin.

ANTARA/HO-PVMBG

ERUPSI LAGI: 
Erupsi Gunung 
Semeru yang 
terekam CCTV, 
Senin (8/1) 
pukul 
01.38 WIB.

PAKAI QRIS: 
Wali Kota Surabaya 
Eri Cahyadi 
menargetkan 
Februari 2024 
Dishub harus 
sudah menerapkan 
skema pembayaran 
tarif dengan 
“QRIS” atau 
dengan sistem 
berlangganan.

MALANG POSCO MEDIA, SURABAYA- 
Pemerintah Kota Surabaya menarget 
pada tahun 2024, digitalisasi menyen
tuh semua proses pelayanan di Dinas 
Pendidikan (Dispendik). Eri Cahyadi 
Wali Kota Surabaya menyebut, tidak 
hanya meniadakan laporan berkas 
fisik, tapi juga merampingkan aplikasi 
yang sudah ada. 

“Guru adalah mengajar murid, 
tidak sibuk pada administrasi. Kalau 
aplikasi ini punya administrasi yang 
sama, maka buatlah satu domain yang 
sama untuk mengisi semuanya. Kalau 
sudah laporan lewat aplikasi, tanda 
tangan lewat digital lalu disimpan, 
langsung masuk, jadi otomatis tidak 
perlu dicetak,” kata Eri, Senin (8/1).

Sementara Yusuf Masruh Kepala 
Dispendik Kota Surabaya menyebut, 
perampingan aplikasi itu nantinya 
menjadi satu domain multifungsi. “Jadi 
kita nanti lebih harus efektif ka rena 
memang tugas guru itu banyak. Betul 
menurut Pak Wali, kalau aplikasi terlalu 
banyak kasihan guru, soalnya guru 
harus menyiapkan perangkat pem
belajaran. Jika tidak maka me nga jarnya 
akan monoton dan pembelajaran tidak 
menyenangkan,” ujar Yusuf.

Dia mencontohkan, misalnya pada 
pengisian penilaian angka kredit 

(PAK) yang akan dikonversi ke sasaran 
kinerja pegawai (SKP). Dengan de
mikian, urusan administrasi guru akan 
berkurang. Targetnya, lanjut Yusuf, 29 
aplikasi yang dimiliki oleh Dispendik 
Surabaya akan dirampingkan menjadi 
satu domain dengan empat tugas 
pokok awal tahun ini.

“Kepala sekolah ngecek pelaporan 
saja, guru punya fungsi entry dan pe 
laporan masalah siswa, baik yang putus 
sekolah, jumlah siswa, gamis (ke luarga 

miskin), dan lainnya. Nanti ada fungsi 
admin entry dan pelaporan untuk 
mengecek gedung rusak berapa dan 
sebagainya,” jelasnya. Begitu ju ga siswa, 
bisa mengakses soal try out PPDB untuk 
proses penga yaan pem be la jaran.

Sama seperti sebelumnya, kata 
Yusuf, aplikasi itu tetap dapat diakses 
kepala sekolah, guru, hingga siswa. 
“Perampingan tersebut tentunya juga 
akan segera disosialisasikan kepada 
para guru,” pungkasnya. (ntr/udi)

Pemkot Surabaya Rampingkan Digitalisasi Pendidikan 

ANTARA/MEILITA

BOPDA: Yusuf Masruh Kepala Dinas Pendidikan Kota Surabaya 
saat berbicara tentang Bantuan Operasional Pendidikan Daerah (BOPDA), Rabu (3/1) lalu. 
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Dua Pengedar 
Kompak Dibui

MALANG POSCO MEDIA, PASURUAN - Kekompakan dua 
warga Kecamatan Gempol ini, tak patut ditiru. Sebab, mereka 
kompak dalam berbuat kejahatan, yakni jual beli narkoba. 
Gara-gara itu pula, mereka harus berurusan dengan polisi. 
Keduanya diringkus dan harus menghuni dinding jeruji 
besi. Dua tersangka penyalahgunaan narkoba itu, adalah 
Arifin, 45, warga Desa Legok dan Afif, 34, asal Desa Ngerong, 
Kecamatan Gempol. Keduanya ditangkap di rumah masing-
masing. “Kami mengamankan keduanya bergiliran, Selasa 
(2/1) malam,” kata Kasatresnarkoba Polres Pasuruan, AKP 
Agus Purnomo.

Menurut dia, semula petugas berhasil mengamankan 
Arifin di rumahnya. Dari penangkapan tersebut, 
mengembang ke nama lainnya. Termasuk Afif yang 
akhirnya ikut ditangkap. Dalam penangkapan tersebut, 
petugas mendapati sejumlah barang bukti. Selain satu 
kantong plastik berisi 3,26 gram sabu.

Petugas juga mengamankan dua buah HP, satu 
bungkus plastik kilp kosong, satu buah timbangan 
elektrik dan satu buah kotak warna hitam. Kepada 
petugas, keduanya mengaku, sudah tiga bulan terakhir 
menjadi pengedar. “Mereka mendapatkan barang, dari 
pengendar lain yang sedang kami kejar,” imbuhnya. 

Polisi juga menangkap seorang residivis bernama Adi 
Sutikno, 27, warga Desa Dayurejo, Kecamatan Prigen, 
Pasuruan. Pelaku kembali ditangkap akibat menyimpan 
narkoba jenis sabu. Dia pernah diamankan tahun 2018 
lalu. Saat itu, Adi diamankan dengan kasus yang sama 
yakni penyalahgunaan sabu dan divonis 5 tahun.

“Kami mengamankan pelaku yang juga residivis, Rabu 
(3/1) malam,” tegas Agus. Pelaku tidak memberi perlawanan 
saat nongkrong di warung kopi di Desa Sukoreno, Kecamatan 
Prigen. Setelah dilakukan penangkapan pelaku polisi 
menggeledah dan menemukan beberapa barang bukti. Yakni 
tiga kantong plastik berisi sabu.

Dari ketiga kantong plastik sabu tersebut, memiliki berat 
yang berbeda. Diantaranya yakni 0,81 gram, 0,51 gram, dan 
0,33 gram dengan berat total 1,65 gram. “Ketiga kantong plastik 
tersebut kemudian dibungkus dengan tissue,” lanjutnya. 
Akibat perbuatannya tersebut pelaku dijebloskan ke dalam 
penjara dan dikenakan pasal 114 ayat (1) atau Pasal 112 ayat 
(1) UU RI No. 35 tahun 2009 tentang Narkotika. (bj/mar)

Mayat Mahasiswa Mengapung di Sungai Brantas 

Gus Tamyis Divonis 15 Tahun, Ajukan Banding

Aksi Keji Rahman, 
Si Dukun Lintrik 

Sawojajar
MALANG POSCO MEDIA, MALANG- 
Kekejaman dukun pijat Abdul 
Rahman, warga Probolinggo yang 
membunuh Adrian Prawono, 
34, warga Jalan Prapen Indah, 
Kelurahan Panjang Jiwo, Kecamatan 
Tenggilis, Mejoyo, Kota Surabaya 
diungkap Satreskrim Polresta 
Malang Kota, Senin (8/1). 

Pria yang kos dan tinggal di Jalan 
Sawojajar Gang 13A Kota Malang ini, 
memotong tubuh korbannya menjadi 
sembilan bagian. Kasatreskrim 
Polresta Malang Kota, Kompol 

Danang Yudanto mengatakan, 
tersangka yang akrab dipanggil 
Rahman ini, mengaku memotong 
tubuh korban menjadi kecil-kecil. 

“Saat di hari kejadian pembunuhan 
yakni 15 Oktober 2023, korban memang 
sempat cekcok mengenai khasiat pelet 
atau lintrik dari tersangka. Namun, 
karena kesal, tersangka langsung 
mengeluarkan celurit dari bawah meja 
yang ada di dekatnya,” ungkap Danang. 
Dia langsung membacok leher korban 
sebanyak dua kali. 

Seketika Adrian, panggilan korban 
tergeletak tewas. Bingung untuk 
menyembunyikan mayat Adrian, 
keesokan harinya, ia membeli pisau 
potong. “Potongan tubuh korban 
dimasukkan ke dalam tiga kantong 
kresek. Dua kantong berisi tubuh 

korban, sekaligus pakaian dan alat 
potong dibuang ke Sungai Bango,” 
papar Danang.

Mantan Kapolsekta Blimbing 
ini menambahkan, satu kantong 
kresek berisi kepala, dua telapak 
tangan dan dua telapak kaki dibawa 
pelaku dan dikuburkan di tanah 
dekat Sungai Bango, Jalan Sawojajar 
Gang 11 Kota Malang. “Saat ini, dua 
kresek yang dibuang ke sungai, 
masih dalam pencarian,” tegasnya.

Menurut dia, keluarga Adrian 
sudah memiliki keyakinan, bahwa 
tengkorak yang ditemukan adalah 
pria yang disebut memiliki kafe di 
Kota Batu, dilihat dari struktur dan 
ciri-ciri gigi tengkorak. Jumardi, 
salah satu warga mengaku sudah 
lama mencium bau busuk dari lokasi 

penguburan potongan tubuh Adrian.
“Setiap hari ada orang yang 

mengambil rongsokan, di dekat 
lokasi tubuh korban mutilasi dikubur. 
Sebenarnya sudah mencium bau 
busuk yang menyengat. Namun tidak 
curiga, dipikir bau bangkai hewan 
yang membusuk dan tidak terurus,” 
terangnya. Seperti diberitakan, 
warga Jalan Sawojajar Gang 13A Kota 
Malang geger, Kamis (4/1) malam. 

Rahman, seorang penghuni kos di 
rumah nomor 11A di jalan tersebut, 
diringkus polisi. Pria yang membuka 
jasa pijat di rumahnya ini, menghabisi 
nyawa pasiennya bernama Adrian. 
Saat ditangkap, Rahman mengakui 
perbuatannya dan menunjukkan 
lokasi tempat mengubur potongan 
tubuh korbannya. (rex/mar)

SETELAH TEWAS DIBACOK,
TUBUH ADRIAN DIPOTONG KECIL-KECIL 

M A L A N G  P O S C O  M E D I A , 
MALANG- Dilaporkan hilang sejak 
Minggu (7/1), Moh. Arif Sukmana, 
24, warga Perumnas II Talangagung, 
Kecamatan Kepanjen ditemukan 
meninggal dunia. Jasad mahasiswa 
salah satu PTN di Malang ini, 
diketahui mengapung di aliran 
Sungai Brantas, Desa Sumberpetung, 
Kecamatan Kalipare, Senin (8/1). 

Sebelumnya, korban meninggalkan 
rumah dengan menunjukkan 
perilaku yang tidak biasa. Mulanya, 
jasad tersebut ditemukan oleh 
seorang pencari ikan di tempat itu. 
Dia mengetahui sesosok mayat yang 
mengapung dalam posisi telungkup 
saat memeriksa jaring yang ditebar di 
lokasi sekitar pukul 06.00. 

Temuan itu segera disampaikan 
kepada warga, kemudian dilaporkan 
kepada Polsek Kalipare. Dikonfirmasi 
perihal peristiwa ini, Kasi Humas Polres 
Malang, Ipda Muhammad Adnan 
membenarkan peristiwa penemuan 

mayat tersebut. “Polisi masih 
melakukan serangkaian penyelidikan 
di lokasi kejadian,” ungkapnya.

A d n a n  m e n g a t a k a n ,  d a r i 
pemeriksaan awal, Tim Inafis 
Satreskrim Polres Malang berhasil 
mengidenti f ikasi  jasad yang 
ditemukan melalui sidik jari diketahui 

bernama Moh. Arif Sukmana. Petugas 
kemudian mengevakuasi jenasah ke 
RSUD Kanjuruhan, Kepanjen, untuk 
keperluan visum.

Dikatakan Adnan, jasad korban 
ditemukan hanya menggunakan 
kaos warna hitam dan celana 
dalam. Tidak ada identitas lain 

maupun barang-barang pribadi 
yang ditemukan di sekitar lokasi. 
Sementara itu, di sekujur tubuh 
korban terdapat lebam mayat yang 
diperkirakan luka-luka akibat 
terbentur bebatuan. 

Namun demikian, polisi akan 
melakukan autopsi guna memastikan 
penyebab kematian korban. 
“Kondisi jenazah sudah mengalami 
pembusukan, namun keluarga masih 
hafal dengan ciri-ciri kaos yang 
dikenakan korban,” tuturnya. Adnan 
berujar, belum dapat dipastikan 
penyebab kematian korban.

Ia  menyebut,  b erdasarkan 
keterangan keluarga, korban terakhir 
diketahui tidak ada di rumah sejak 
Sabtu (6/1) sekitar pukul 14.30. Hal 
tersebut kemudian dilaporkan ke 
Polres Malang Minggu (7/1) untuk 
dilakukan pencarian. Sebelum 
meninggalkan rumah, Arif, panggilan 
korban tidak menunjukkan perilaku 
yang tidak biasa. (tyo/mar)

Haidary: Jangan 
Jadikan Fitnah

MALANG POSCO MEDIA, MALANG- 
Majel is  hakim PN Kepanjen 
memvonis 15 tahun penjara kepada 
M. Tamyis Al Faruq atau Gus Tamyis, 
Senin (8/1). Pengasuh salah satu 
pondok pesantren di Kecamatan 
Tajinan itu dinyatakan bersalah 
melakukan perbuatan asusila kepada 
lima santriwatinya. 

“Menjatuhkan pidana kepada 
terdakwa Muhammad Tamyis 
dengan pidana penjara selama 
15 tahun, denda sejumlah Rp 1 
miliar, dengan ketentuan apabila 
tidak dibayar maka diganti dengan 
pidana kurungan selama enam 
bulan,” ujar Jimmi Hendrik Tanjung, 
SH, ketua majelis hakim perkara ini.

Seperti diketahui, Gus Tamyis 
dilaporkan lima santrinya dengan 
tuduhan pelecehan seksual . 

Mereka mengaku dilecehkan oleh 
Gus Tamyis saat masih menimba 
ilmu di ponpes miliknya. Mereka 
diminta menurut kepada terdakwa 
saat dilecehkan sebagai bentuk 
kepatuhan pada guru. 

Tri Eva Oktaviani, perwakilan 
tim Pendamping Hukum dari 
YLBHI-LBH Surabaya Pos Malang 
mengapresiasi kepada majelis 
hakim yang telah memvonis penjara 
15 tahun kepada terdakwa. “Kami 
mengapresiasi atas pertimbangan 
majelis hakim yang memberatkan 
hukuman,” ujarnya.

Sementara itu, MS. Alhaidary, SH, 
Mh, penasihat hukum Gus Tamyis 
mengaku pihaknya akan melakukan 
banding dalam waktu dekat. Sebab, 
ia menilai dari awal proses hukum 
itu dinilai cacat. “Kita banding. 
Perkara ini sejak awal sudah cacat. 
Mulai dari penyerahan berkas 
perkara ke pengadilan, tidak sesuai 
dengan penetapan,” katanya 

Selain itu, tidak satupun saksi 
korban, mulai penyidikan sampai 
persidangan dipanggil  untuk 
memberikan keterangan sebagai 
saksi terhadap perkara ini. Selain 
itu, imbuh Haidary, sapaannya, 
tidak ada alat bukti satupun dalam 
kasus ini.

“Alat bukti hasil visum ada dua, 

satu tidak sah atas nama NR. 
Yang mengaku korban hanya itu. 
Syaratnya memang harus ada 
laporan polisi. Tiba-tiba muncul 
saksi lain. Prinsipnya begini, 
kejahatan anak adalah kejahatan 
serius, namun jangan jadikan 
untuk memfitnah orang lain,” 
pungkasnya. (tyo/mar)

MPM – POLSEK KALIPARE

TERAPUNG: Jasad M. Arif Sukmana ditemukan mengapung di aliran Sungai 
Brantas Desa Sumberpetung Kecamatan Kalipare, Senin (8/1) kemarin. 
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PEMBUNUHAN PUJON

Polisi Periksa 
Tiga Saksi

MALANG POSCO MEDIA, MALANG- Satreskrim Polres 
Batu terus berupaya mengungkap kasus pembunuhan 
terhadap Danar Anendra Putra, 17, warga Dusun Dadapan 
Kulon, Desa Bendosari, Kecamatan Pujon. Mayat pemuda 
tersebut ditemukan di aliran irigasi sawah dekat lapangan 
Desa Ngroto, Pujon, Minggu (7/1) pagi. 

Kasi Humas Polres Batu, Ipda Trimo mengatakan 
penyidik Satreskrim Polres Batu telah memeriksa tiga 
saksi yang mengetahui kejadian tersebut. Sementara, 
Galih Wisnu, 18, teman sekaligus tetangga Danar 
yang saat itu juga menjadi korban, belum dimintai 
keterangan karena masih dalam keadaan syok.

Diberitakan sebelumnya, Danar bersama Galih 
sempat bergoncengan untuk menonton kesenian 
bantengan di Desa Bendosari, Pujon. Sampai di jalan yang 
menghubungkan Desa Ngroto dan Desa Dadapan, Pujon, 
keduanya dipanggil oleh beberapa orang. Galih pun turun 
dari motor untuk mendatangi gerombolan ini.

Setelah didekati, ternyata tidak ada yang dikenalinya. 
Dia kaget karena mereka langsung memukulinya. Galih 
pun berusaha kabur, meski sempat dilempari batu. 
Sementara Danar yang duduk di atas motor, tidak dapat 
kabur dan menjadi korban pengeroyokan itu. (den/mar)

MPM - ISTIMEWA 
KOMPAK: Dua pengedar narkoba, Arifin dan Afif 

diamankan Polres Pasuruan. 

NARKOBA

MPM – PRASETYO LANANG

SIDANG: Gus Tamyis, pengasuh ponpes di Tajinan mengikuti persidangan 
di PN Kepanjen beragendakan putusan, Senin (8/1).

MPM - MUHAMMAD FIRMAN

UNGKAP: 
Kasatreskrim Polresta 
Malang Kota Kompol 

Danang Yudanto 
didampingi

Kasi Humas Ipda
Yudi Risdiyanto 

dan Kanit Pidum 
AKP Didik Arifianto 

menjelaskan ungkap 
kasus mutilasi 

Sawojajar, Senin (8/1).
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Untuk APK yang melanggar, biasanya 
akan ditempeli dengan stiker penanda. 
Sehingga petugas bisa lebih cepat saat 
melakukan penindakan. 

“ Ka m i  m e n ja d i  l e a d i n g  s e c t o r 
penertiban. Tindakan dari Bawaslu sudah 
ada. Untuk pencegahan diberikan surat 
imbauan. Ketika ada indikasi pelanggaran 
kami berikan saran perbaikan sebanyak 
dua kali. Kalau tidak diperbaiki ya 
ditertibkan,” tegas Arif.

Ribuan APK ini melanggar Perda Kota 
Malang. Baliho atau banner tak boleh 
dipasang di tiang listrik. Juga tak boleh 
paku dan kawat di pohon maupun di 
jembatan. Ribuan pelanggaran APK 
langgar perda ini belum termasuk APK 
yang melanggar administrasi. Namun 
jumlahnya relatif sedikit.

“Melanggar administrasi itu seperti 
dipasang di dalam lingkungan pen
didikan, gedung pemerintahan dan 
tempat ibadah. Atau di layanan kesehatan 
atau yang mengganggu ketertiban seperti 
misalnya menutup akses pandangan 
penyeberangan jalan dan sebagainya,” 
sebutnya. 

Selain pelanggaran APK, Arif juga 
menyebut ada pelanggaran etik yang 
ditemukan hingga sampai saat ini. Arif 
tidak menyebut bagaimana pelanggaran 
yang dilakukan, namun ia memastikan 
semuanya telah diproses dan mendapat 
sanksi.

“Pelanggaran etik ini terkait penye
lenggara pemilu, karena ada informasi 
kami temukan di bawah jajaran KPU. Yaitu 
PPK Sukun dan PPK Kedungkandang dan 
PPS Mergosono. Sudah diproses semua,” 
tandasnya.  

Di Kabupaten Malang juga begitu. 
Jumlah pelanggaran APK caleg lebih 
tinggi dibanding Kpta Malang. 

Ketua Bawaslu Kabupaten Malang 
Muhammad Wahyudi mengatakan dalam 
rentang waktu hari pertama kampanye 
pada 28 November 2023 hingga 7 Januari 
2024, APK yang ditertibkan mencapai 
lebih dari 3.677. Di luar itu ada dua APK 
tercatat melanggar karena dipasang di 
tempat ibadah dan satu gedung milik 
pemerintah.

“Yang banyak pelanggaran standar 
seperti pemasangan di pohon, atau tiang 

listrik dan mengganggu kenyamanan. 
Tidak sesuai perda. Sementara yang 
seperti tempat ibadah atau tempat dila
rang lain belum lagi ada temuan,” kata 
Wahyudi, kemarin.

Pelanggaran administrasi kerap dijum
pai pada kegiatan kampanye. Itu terjadi 
pada kampanye pertemuan terbatas atau 
tertutup maupun pertemuan terbuka. 
“Jumlahnya didata masih belum terekap 
semua. Tapi mungkin sekitar puluhan 
kali,” jelasnya.

Sanksi yang diberikan sudah sampai 
pada penghentian kegiatan. Pihak 
Bawaslu kemudian melakukan klarifikasi 
dan peringatan kepada parpol peserta 
Pemilu.

Terkait pelanggaran lain seperti  
netralitas aparatur negara, kata Wahyudi, 
belum ada temuan. “Kampanye dengan 
iklan kami temui di media sosial. Sifatnya 
kami lihat dulu apakah mengarah 
pelanggaran pidana atau administrasi. 
Saat ini sudah proses mulai klarifikasi dan 
belum selesai,” ujar Wahyudi. 

Pelanggaran APK caleg di Kota Batu 
terbilang sedikit. Yakni 307 APK yang 

SAMBUNGAN DARI MALANG POSCO MEDIA Ribuan Pelanggaran APK
ditertibkan Satpol PP Kota Batu. 

Penertiban APK oleh OPD penegak 
perda tersebut berdasarkan rekomendasi 
Bawaslu Kota Batu. Itu dari hasil temuan 
pengawas tingkat desa/kelurahan dan 
kecamatan.

“ Terkait  pener tiban APK tahap 
pertama telah dilakukan Satpol PP 
berdasarkan temuan dari Bawaslu 
selama masa kampanye 28 November15 
Desember,” ujar Anggota Bawaslu Kota 
Batu, Mardiono kepada Malang Posco 
Media.

“Dari catatan APK yang melanggar 
tersebut tidak langsung kami tertibkan. 
Tapi pertama kali kami imbau dengan 
bersurat ke parpol untuk dilakukan 
perbaikan pemasangan,” jelasnya.  

Penertiban mengacu Perwali Kota 
Batu Nomor 23 tahun 2012. APK yang 
ditertibkan umumnya dipasang di 
pohon dengan cara dipaku. Selain itu 
APK yang dipasang di fasum seperti 
tiang di listrik. Serta mengacu PKPU 
larangan kampanye dipasang di tempat 
ibadah, rumah sakit, pendidikan dan 
kantor pemerintahan.

“Hampir semua APK melanggar perwali 
karena dipaku pohon dan dipasang di 
tiang listrik. Sedangkan yang melanggar 
PKPU nihil,” imbuhnya.

Dalam penertiban, Bawaslu juga telah 
mewantiwanti agar petugasnya tak 
merusak APK. Karena nantinya APK 
yang ditertibkan masih bisa diambil 
atau digunakan kembali oleh parpol 
dengan ketentuan pemasangan tidak lagi 
melanggar aturan.

Pemasangan kembali  APK yang 
ditertibkan dikarenakan biaya pembuatan 
dan pemasangan APK tidak sedikit. 
Sedangkan masa kampanye sangat 
singkat yakni 75 hari.

Rencananya 15 Januari mendatang 
dilakukan penertiban tahap kedua. 
Namun dalam beberapa hari men
datang akan mengumpulkan pengurus 
parpol.

“Untuk menyampaikan hasil APK 
yang melanggar dari pendataan yang 
dilakukan oleh Panwascam,” ungkapnya.
Tujuannya sebelum ditertibkabm parpol 
maupun caleg memperbaiki pemasangan 
APK.(ian/tyo/eri/van)

Gagas Kampoeng Kopi, Sempat Dianggap Gila

Mulai Desain Terowongan Bawah Laut

Mereka merintis budidaya kopi dan 
pengolahan sederhana pada tahun 2019 
lalu. Dulunya, Sukad merasa bukan 
siapasiapa. Tapi ia peduli. Apalagi ada 
potensi desa yang tak dikelola. 

“Saya hanya ingin branding kopi dan 
edu wisata yang tidak hanya menjual 
bahan mentah. Tapi juga menjadi 
kampung yang bisa dikunjungi,” kata 
Sukad tentang gagasan awalnya.

Sejak awal lulusan SMK NU Miftahul 
Huda Kepanjen ini berharap bisa 
mengembangkan edukasi budidaya 
kopi dari hulu sampai hilir. Ia perlahan 
mewujudkannya melalui kelompok 
masyarakat. 

“Kita awalnya tujuh orang saja, sekarang 
aktif sekitar 18 orang,” ujarnya Sukad. 

Pria 41 tahun itu menceritakan upaya 
yang dilakukan. Salah satunya membekali 
peralatan roasting kepada sejumlah 
warga. Utamanya dari keluarga anggota 
kelompok yang berkenan dibina secara 
bertahap. 

Sebab hasil kopi, menurut Sukad akan 
sangat dipengaruhi  proses pengolahan 
sejak setelah masa panen.

Ada dua hal yang Sukad perjuangkan 
sejak tahun 2019 lalu. Yakni Kampoeng 
Kopi sebagai produsen kopi berkualitas 
dengan UMKM di dalamnya. Dan Kam
poeng Kopi sebagai edu wisata. 

Banyak suka dan duka yang dia dan 
kawankawannya alami. Mulai dari 
kesulitan mengajak warga dan meng a
rahkan pada gerakan produksi  kopi yang 
lebih bernilai tambah. Hingga mencoba 
membangun kepercayaan terhadap 
Kampoeng Kopi Edu Wisata.  

“Yang cukup banyak dukanya mungkin 
saat membentuk edu wisata kopinya. 
Sempat dianggap kurang kerjaan karena 
membersihkan kampung dan menghiasi 
sendiri. Lalu dianggap gila, tapi bagi 

kami wajar karena belum tahu hasilnya 
di awal,” tuturnya.

Itu terjadi dan dirasakannya saat 
penataan kampung. Perlahan, kam
pungnya mulai banyak dilirik orang. Satu 
per satu tamu datang dengan penasaran 
merasakan kopi lereng Gunung Kawi. 
Sekalian   belajar tentang budi daya kopi 
dari hulu ke hilir.  

Dikatakannya, Kampoeng Kopi mulai 
dilirik warga lain dan ingin memiliki 
kampung serupa. Secara bertahap, 
Kampoeng Kopi menginspirasi  lahirnya 
kampung tematik di Sumberdem. Mulai 
dari Kampung Rosela, hingga Kampung 
Lemon. Kampungkampung tematik itu 
kemudian terhimpun menjadi Kampung 
Penyelamatan Wonosari berseri atau 
Putik Sari.

Kampoeng Kopi menghasilkan produk 
kopi dengan kualitas tinggi. Dihargai 
mulai dari Rp 56 ribu perkilogram hingga 
Rp 100 ribu perkilogramnya. 

“Kampoeng Kopi di sini kalau panennya 
bagus bisa mencapai di atas 200 ton. 
Saya memang berusaha keras semoga 
bisa produksi di sini produk sendiri. 
Nantinya sangat bisa menyerap tenaga 
kerja banyak,” jelasnya.

Meski saat ini, Kampoeng Kopi meng
hasilkan produk jadi, namun belum 
ekspor secara mandiri. Mereka harus 
menyalurkan ke industri eksportir di 
Dampit. Di luar itu Kopi Sumberdem 
sudah dibeli dan dipasarkan di banyak 
daerah di Jawa Timur dan  secara nasional. 

Di Sumberdem, kata Sukad, petani kopi 
sebanyak 92 persen dari jumlah warga, 
sekitar 1.200 petani. Warga yang terlibat 
kampung kopi sekarang 38 orang. 

“Memang tidak mempekerjakan, kita 
berangkat bareng. Diambil berdasarkan 
jadwal siapa. Yang roasting dan seba
gainya, sudah terstruktur,” kata dia.

“Kopi dari Kampoeng Kopi dipasarkan 
ke berbagai daerah. Yang mentahnya 
banyak pengepul di sini yang mendis

tribusikan ke Kediri, Mojokerto, yang 
banyak memang ke Dampit,” tambahnya.

Ia berharap dapat menjajaki beberapa 
industri. Agar bisa tembus pasar ekspor. 
Namun ia mengaku masih banyak 
yang harus dipersiapkan. Terutama 
pengolahan sesuai standar ekspor dan 
dilakukan secara modern. 

Beberapa waktu lalu Sukad dan 
Kampoeng Kopi menjalin kerja sama 
untuk memperluas pemasaran di 
Wonosari. Yakni bekerja sama dengan 
Koramil Wonosari.

Wujudnya berupa kendaraan pema
saran dengan motor klasik. Agar menarik 
rasa penasaran warga sekitar. Serta 
membantu memberikan tambahan 
lapangan pekerjaan. 

“Sudah ada tiga sepeda motor milik 
pribadi dari koramil. Dan kita berikan 
kesempatan pemuda di sini untuk 
mengoperasikannya. Nantinya akan 
bertambah lagi,” jelasnya.

Hingga sekarang, Sukad konsisten 
melibatkan warga berkontribusi, hidup 
dan menghidupi kopi Sumberdem. 
Alasannya ingin agar masyarakat bisa 
berjaya dengan hasilnya sendiri. 

“Karena dulu di era kolonial Belanda, 
kopi di Kabupaten Malang benarbenar 
jaya. Kopi yang didistribusikan dari 
empat lokasi, Arjuno, Kawi, Semeru dan 
Bromo. Dibawa ke Eropa dan menjadi 
kejayaan mereka. Saya ingin agar warga 
hari ini merasakannya. Bisa berjaya dari 
kopi di tanah sendiri,” ungkapnya. 

Saat ini kopi produk Sumberdem diberi 
nama 1832. Ini adalah tahun pendataan 
kopi pertama kali di Kabupaten Malang. 
Salah satu titiknya di lereng Gunung Kawi 
Desa Sumberdem.(tyo/van)

Hal itu diungkapkan Direktur Jenderal 
Bina Marga Kementerian PUPR Hedy 
Rahadian. “Setelah 2024 targetnya. Itu 
kan yang sisi timur. Kita akan lakukan 
desain tahun ini,” kata Hedy. Terowongan 
bawah laut IKN menjadi salah satu 
proyek jangka panjang yang diperkirakan 
akan mulai dibangun tahun 2025.

Terowongan bawah laut merupakan 
metode yang umum digunakan untuk 
menggantikan jembatan melalui wilayah 
perairan yang lebar. Desain terowongan 
dirancang dalam bentuk boks dengan 
panjang antara 11,5 kilometer (km).

Pembangunan terowongan bawah laut 
tersebut disiapkan untuk menjadi bagian 
dari Seksi 4 Jalan Tol Kawasan Inti Pusat 
Pemerintahan (KIPP) IKN.

Sebelumnya,  proyek itu dinilai 
berpotensi mengancam lingkungan. 
Termasuk habitat Pesut Mahakam.

Namun menurut Hedy, perancangan 
konsep terowongan bawah laut IKN 
telah melalui  anal is is  mengenai 
dampak lingkungan (AMDAL) guna 
meminimalisir dampak negatif terhadap 
lingkungan sekitar.

“Kan ada namanya amdal, itu sudah 

ada protapnya. Pembangunan itu pasti 
ada yang terancam. Kita bangun ini 
(jalan tol) kan ada yang terancam,” 
jelasnya.

Adapun Kementerian PUPR menar
getkan pembangunan infrastruktur 
dasar  IKN Tahap 1 di Kalimantan Timur, 
termasuk bangunan kantor pemerintahan 
di KIPP selesai pada 2024.

Hingga saat ini, perkembangan kons
truksi infrastruktur dasar IKN tahap 1 
telah mencapai 62,65 persen dan seluruh 
kegiatan masih terjaga dari sisi jadwal 
pelaksanaan (on schedule).(ntr/van)

Digugat Luhut, Dibebaskan Hakim

“Memutuskan, menyatakan terdakwa 
Haris Azhar tidak terbukti secara sah dan 
meyakinkan bersalah,” ucap Hakim Ketua 
Cokorda Gede Arthana di PN Jakarta 
Timur, Senin (8/1) kemarin.

Majelis hakim menganggap tuntutan 
pertama kepada Haris Azhar dan Fatia 
tidak memenuhi unsur hukum. Sebab 
yang diperbincangkan oleh mereka 
bukanlah hal yang termasuk dalam 
dugaan penghinaan. Dengan demikian 
keduanya pun terbebas dari dakwaan 
pertama.

Tak hanya itu, Haris sebagai Direktur 
Lokataru dan Fatia Maulidiyanti sebagai 
Koordinator Komisi untuk Orang Hilang 
dan Korban Tindak Kekerasan (KontraS) 
juga lepas dari dakwaan kedua dan 
subsider yakni penyebaran berita bohong. 

Keduanya dianggap oleh majelis 
hakim tidak memenuhi unsur pidana 
penyebaran berita bohong.

Sementara itu seratusan orang dari ber
bagai kelompok masyarakat melakukan 
aksi dukungan untuk Haris Azhar dan 
Fatia Maulidiyanti di depan PN Jakarta 
Timur. 

Massa bahkan berteriak “Menang” 
saat mendengar vonis bebas untuk Haris 
Azhar dan Fatia Maulidiyanti atas kasus 
dugaan pencemaran nama baik Menko 
Luhut Binsar Pandjaitan.

Massa berunjuk rasa dengan menun
jukkan beberapa poster. Juga menyam

paikan pendapatpendapatnya. Gerbang 
PN pun dijaga ketat oleh para anggota 
kepolisian untuk menjaga keamanan 
dan ketertiban jalannya sidang tersebut.

Usai mendengar putusan hakim, 
massa pendukung Hariz Azhar dan Fatia 
yang juga hadir di ruang persidangan 
pun bersorak. Fatia pun juga tampak 
menangis haru mendengar putusan 
tersebut.

Keduanya juga berfoto bersama kuasa 
hukum mereka sambil memegang 
spanduk bertuliskan “Kami bersama 
Haris dan Fatia” dan merayakan putusan 
bebas tersebut. 

Haris dan Fatia pun tak lupa mengu
capkan terima kasih kepada seluruh 
pihak yang telah mendukung mereka dan 
membantu kelancaran sidang putusan 
hari ini.

“Terima kasih kepada semuanya yang 
telah mendukung kami,” ungkap Haris 
Azhar. Sebelumnya, Haris dan Fatia 
didakwa tim jaksa penuntut umum (JPU) 
karena mencemarkan nama baik Luhut 
Binsar Pandjaitan.

Kasus bermula karena keduanya 
disebut telah menyebar berita bohong 
terkait keterlibatan LBP dalam bisnis 
tambang di Intan Jaya pada kegiatan 
siniar video atau podcast di YouTube 
berjudul “Ada lord Luhut di balik relasi 
ekonomiops militer Intan Jaya!! Jenderal 
BIN juga Ada1!”(ntr/van)

berbeda. Anies Baswedan dianggap 
cenderung lebih agresif. Sementara 
Ganjar Prabowo lebih menggunakan 
strategi asertif. 

“Bisa terbaca secara komunikasinya, No 
1  kontranya lebih agresif. Menggunakan 
narasi yang terlihat menyerang. Saya lihat 
ini strategi No 1. Karena dalam posisi 
dia, menyerang atau kontra itu lebih 
utama,” jelasnya. “Dia tidak mungkin 
dalam posisi yang setuju atau pro dengan 
kekusaan sekarang. Karena memang No 1 
di posisi yang tidak didukung petahana,” 
sambung Verdy.

Sementara No 3, dinilainya menggu
nakan strategi komunikasi asertif. 
Menyerang tetapi juga tetap merenggang. 
Tidak ketat dalam memberi kontra narasi. 
Ini menjadi strategi yang baik karena No 
3 memilih untuk tetap tajam tetapi tidak 
mau membuat No 2 emosional. 

Maka dari itu, kata Verdy, hubungan 
Prabowo dan Ganjar usai debat cende
rung lebih landai.  Dibandingkan 
hubungan Anies dan Prabowo terlihat 

tidak saling bersalaman. “Tetapi jika itu 
dianggap mereka saling bersitegang ya 
tidak juga. Karena apa yang terlihat saat 
itu kan juga tidak bisa ditafsirkan begitu 
saja,” katanya. 

“Jadi sebenarnya penting bagi elite 
politik untuk samasama menjaga sikap 
seperti ini. Khawatirnya yang dibawah 
(publik) mengaggap tensi politik besar 
sehingga bermusuhan. Pendukungnya 
bisa jadi saling bermusuhan juga ini kan 
tidak baik,” sambung  Verdy.

Maka dari itu ia menganggap debat 
capres, Minggu (7/1) kemarin dengan 
segala impact dan situasi yang terlihat 
adalah hal wajar dalam sebuah perdebatan. 
Hanya saja ke depan ia berharap para capres 
bisa lebih mementingkan kemampuan 
intelektualnya untuk memaparkan gagasan 
dan visi misinya.

Juga menggunakan platform debat 
untuk memberi pemahaman kepada 
pu blic terkait isu strategis. Juga misi 
kedepan membuat Indonesia lebih baik. 
(ica/van)

Karena kondisi  emosional yang 
meninggi inilah, akhirnya sikap tersebut 
terbawa sampai debat usai. Hal ini pun 
dianggap Diah terlihat seperti yang 
ramai diberitakan. Yakni Prabowo 
dan Anies Baswedan tidak saling 
bersalaman usai debat.

Tidak itu saja, Diah menilai tensi 
politik antara Prabowo dan Anies 
terlihat lebih tinggi dibandingkan 
dengan Ganjar Pranowo.

“Ya memang kondisi emosional pasti 
terbawa seperti itu. Memang terlihat 
apalagi Pak Prabowo menyatakan ia 
lebih senior ketika ditanya kenapa tidak 
salaman. Nah yang seperti ini memang 
memperlihatkan ketegangan di antara 

keduanya,” beber Diah. 
Seperti diketahui, usai debat Minggu 

(7/1) malam ramai dibahas Anies 
Baswedan dan Prabowo Subianto tak 
bersalaman. Prabowo menyatakan 
dirinya lebih tua, lebih senior, sedangkan 
Anies mengaku mencari Prabowo untuk 
bersalaman. Tapi tak bertemu Prabowo.   

Meski begitu debat capres tersebut 
memang didesain untuk memperlihatkan 
keunggulan masingmasing capres. Juga 
secara tidak langsung memperlihatkan 
kelemahan masingmasing. Publik akan 
menilai dengan sendirinya. 

Sementara itu pakar Komunikas 
Visual Universitas Brawijaya (UB) Verdy 
Firmantoro menganggap tensi politik 

juga memang telah terlihat usai debat. 
Akan tetapi ia memandang  situasi panas 
tersebut telat muncul.

“Ya kalau tensi politik, saya sebutnya 
suasana panas antara caprescapres 
ini telat. Harusnya memang sudah 
muncul sejak awal. Tetapi debat capres 
kemarin itu memang terlihat narasi
narasi kontranya,” beber Verdy kepada 
Malang Posco Media.

Menurut dia, capres Anies Baswedan dan 
Ganjar Pranowo samasama menggu nakan 
kesempatan kontra Prabowo Subianto.

Hal tersebut dipandangnya sebagai 
strategi karena tema yang diangkat pun 
memberikan kesempatan tersebut. Akan 
tetapi narasi kontra keduanya cukup 

Strategi Memainkan Tensi Lawan
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MALANG KOTA

MALANG POSCO MEDIA, MALANG - Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) Kota Malang mencatat ada sebanyak 533 
surat suara ditemukan dalam keadaan rusak. Hingga 
kemarin, tercatat temuan surat suara rusak berasal dari 
surat suara untuk pemilihan DPRD Provinsi dan DPR RI.

 “Yang kami terima laporannya ada kerusakan di 
surat suara DPRD Provinsi sebanyak 252 surat suara. 
Dan dari surat suara DPR RI sebanyak 281 yang rusak,” 
kata Ketua KPU Kota Malang Aminah Asminingtyas 
kepada Malang Posco Media, kemarin.

Sementara jenis surat suara yang lain belum 
terlaporkan berapa yang ditemukan rusak karena 
proses pelipatan surat suara masih dilakukan. 
Ditargetkan segera selesai agar laporan kerusakan 
yang lainnya bisa diakumulasi. 

Kerusakan surat suara ini ditemukan dalam 
berbagai jenis kerusakan. Terbanyak surat suara 
seperti terdapat lubang, sobek dan lainnya. 

“Berlubangnya tidak seperti lubang dicoblos. Misal 
di sisi-sisi surat ada lubang kecil. Lalu ada sobek-
sobek seperti cetakan tidak sempurna. Yang lainnya 
rusak karena ada noda-noda tinta percetakan itu juga 
dikatakan rusak,” papar Aminah.

Pihaknya akan segera menuntaskan kegiatan 
pelipatan suara dan mengakumulasikan jumlah surat 
suara yang rusak untuk dilaporkan dan digantikan 
dengan yang baru. Setelah itu, proses perakitan kotak 
suara akan dilakukan. (ica/aim)

533 Surat Suara 
Kota Malang Rusak

PEMILU 2024

MPM-SISCA ANGELINA

SURAT SUARA RUSAK: Ketua KPU Kota Malang Aminah Asminingtyas 
menjelaskan penemuan surat suara rusak saat proses pelipatan 

surat suara di Gudang Logistik KPU Kota Malang.

MALANG POSCO MEDIA, MALANG - Permintaan 
evakuasi oleh UPT Pemadam Kebakaran (PMK) 
Kota Malang semakin tinggi. Tercatat PMK Kota 
Malang selama 2023 melakukan evakuasi sebanyak 
603 kejadian, baik hewan maupun manusia. Untuk 
melayani masyarakat,

UPT PMK Kota Malang menambah satu unit mobil 
rescue Toyota Hilux Double Cabin. 

Kepala Operasional UPT Damkar Kota Malang 
Anang Yuwono mengatakan, armada ini akan 
mengganti armada Semut Ireng. Armada ini berfungsi 
untuk tugas penyelamatan dan evakuasi. Namun, saat 
ini masih belum bisa beroperasi karena masih dalam 
tahapan pengurusan administrasi kendaraan. 

“Kami menyiapkan untuk unit baru bisa beroperasi 
di akhir Januari ini. Saat ini masih proses pengurusan 
plat nomor,” ungkapnya. 

Unit mobil senilai Rp 800 juta ini dibeli dari APBD Kota 
Malang untuk menunjang kinerja evakuasi UPT PMK 
Kota Malang. Mobil dengan kapasitas mesin 2500 CC 
itu, siap menggantikan armada yang sudah usang dalam 
memimpin setiap kegiatan evakuasi dan pemadaman. 

“Kami merasa unit ini mampu menjangkau capaian 
response time tim kami, hanya 15 menit. Selain itu 
juga bisa untuk membuka jalan saat menuju lokasi 
kejadian, karena jalanan di Kota Malang cukup padat,” 
beber Anang.

Armada Toyota Hilux ini akan diberi nama Semut 
Ireng 2. Kendaraan ini bisa memuat enam orang, 
dan di bagian kabin belakang bisa digunakan untuk 
menyimpan semua alat rescue UPT PMK Kota 
Malang. Khususnya penyelamatan dan evakuasi. 

Ia menyebutkan, peralatan yang dibawa semakin 
lengkap, proses evakuasi dan penyelamatan juga 
semakin singkat. Apalagi dari 603 penyelamatan, 
sebanyak 426 adalah penyelamatan hewan 
(animal rescue). (rex/aim)

PMK Tambah Satu Unit 
Mobil Rescue Semut Ireng 2

MPM - REXY QOLBI

UNIT BARU: Unit mobil rescue Toyota Hilux Double Cabin 
yang dinamakan Semut Ireng 2 ditunjukkan oleh UPT PMK 

Kota Malang sebagai armada baru dalam pelayanan di 2024.

M A L A N G  P O S C O  M E D I A , 
MALANG - Ratusan umat Kristiani 
y a n g  m e r u p a k a n  g u r u  d a n 
karyawan yang tergabung dalam 
Paguyuban Guru dan Karyawan 
K r i s t i a n i  ( P G K K )  M a l a n g 
mengikuti Ibadah dan Perayaan 
Natal 2023 di SMAK St. Albertus 
(SMAK Dempo) Kota Malang, 
Senin (8/1) kemarin.Guru tingkat 
SD, SMP hingga SMA/SMK Se 
Kota Malang berkumpul menjadi 
satu dalam nuansa harmoni dan 
kebersamaan. 

Pelaksanaan ibadah berlangsung 
khidmat, namun juga penuh suka 
cita dengan adanya beragam 
hiburan dalam perayaan natal. 
Ketua Panitia Perayaan Natal 
P G K K  M  Ya s i n  Ku r n i a w a n 
menyampaikan, Ibadah dan 
Perayaan Natal kali ini diikuti 
dengan antusias oleh para guru 
dan karyawan. Sedikitnya ada 
sekitar 501 jemaat yang hadir pada 
kesempatan tersebut. 

“Ini merupakan kegiatan rutin 
setiap tahun dan ini adalah 
pertama kali setelah pandemi 

Covid-19. Puji Tuhan semuanya 
lancar,” ujar Yasin kepada Malang 
Posco Media usai rangkaian acara. 

Setelah prosesi ibadah seperti 
pujian-pujian, firman Tuhan dan 
persembahan, sesi Perayaan Natal 
menjadi saat yang penuh suka cita 
karena beragam kreasi ditampilkan 
p a d a  ke s e mp at a n  t e r s ebu t. 
Seperti tari-tarian, nyanyian 

hingga kreasi lainnya. Ini menjadi 
momen yang membahagiakan 
setelah sebelumnya para guru dan 
karyawan telah sibuk merayakan 
Natal di gereja maupun sekolahnya 
masing masing. 

“Harapan kami, ini semakin 
mempersatukan diri, ingat kepada 
Yang Maha Kuasa supaya hidup 
kita dituntun dibimbing oleh Yang 

Maha Kuasa. Kemudian semakin 
erat tali persaudaraan satu sama 
lain,  s ehingga b enar  b enar 
dirasakan oleh warga Kristiani,” 
harapnya.

Sementara itu, Ibadah dan 
Perayaan Natal 2023 dari PGKK 
Ma l a ng  i n i  m e ngu n d a ng  Pj 
Wali Kota Malang yang hadir 
diwakili oleh Staf Ahli 3 Wali 
Kota Malang Alie Mulyanto. Ia 
menyampaikan rasa syukur dan 
hormat atas penyelenggaraan 
kegiatan tersebut sebagai salah 
satu bentuk keharmonisan umat 
beragama. 

“ Kondisi  kehidupan umat 
beragama di Kota Malang sangat 
harmonis dan kondusif.  Ini 
terwujud tidak lepas dari SDM yang 
berkarakter dan berakhlak baik 
yang terbentuk dari lingkungan 
sekitar. Termasuk lingkungan 
sekolah.  Peran gur u sangat 
penting, bukan saja alih informasi 
ke i l mu a n ,  t ap i  m e mb e ntu k 
karakter anak bangsa yang kuat 
dalam bertoleransi,” tutupnya. 
(ian/aim)

Guru dan Karyawan Kristiani 
Rayakan Natal Penuh Harmoni

M A L A N G  P O S C O  M E D I A , 
M A L A N G -  Ba d a n  Pe ngawa s 
Pemilu (Bawaslu) Kota Malang 
melakukan perpanjangan masa 
pendaftaran Pengawas Tempat 
Pe mu n g u t a n  Su a ra  ( P T P S ) . 
K a r e n a  h i n g g a  p e n u t u p a n 
p e n d a f t a r a n  P T P S  p a d a 
akhir pekan kemarin, masih 
belum memenuhi kuota yang 
dibutuhkan.

Hingga penutupan (6/1) lalu, 
pendaftar PTPS mencapai 2.442 
orang. Jumlah ini tidak memenuhi 
kebutuhan PTPS di Kota Malang 
yang mencapai 2.452 orang. Masih 

ada kekurangan 10 orang pendaftar. 
“ Ma s a  p e n d a f t a r a n  P T P S 

di Kota Malang mulai tanggal 2 
Januari hingga 6 Januari 2024, 
kita perpanjang selama dua hari 
mulai tanggal 7 Januari hingga 8 
Januari 2024 sampai pukul 00.00 
WIB nanti,” kata Koordinator Divisi 
Sumber Daya Manusia, Organisasi, 
Pendidikan dan Pelatihan Bawaslu 
Kota Malang, Muhammad Hanif 
Fahmi kepada Malang Posco Media, 

Senin (8/1) kemarin. 
Harapannya dengan adanya 

perpanjangan ini masyarakat akan 
banyak lagi yang mendaftar menjadi 

PTPS. Karena Bawaslu Kota Malang 
membutuhkan cukup banyak PTPS 
untuk direkrut dan bekerja saat hari 
pemilihan. 

Ada 3 kecamatan yang masih 
kurang jumlah pendaftar PTPS 
n y a  d i b a n d i n g k a n  d e n g a n 
kebutuhannya. Di Kecamatan 
Blimbing 486 orang dari kebutuhan 
537 orang. Lalu pendaftar PTPS 
di Kecamatan Kedunkandang 
b e r j u m l a h  5 0 7  o r a n g  d a r i 
kebutuhan 583 orang. Dan di Sukun 
yang pendaftranya berjumlah 508 
orang dari jumlah kebutuhan 573 
orang. (ica/aim)

Bawaslu Kekurangan Pendaftar PTPS

M A L A N G  P O S C O  M E D I A , 
MALANG-Pasca hujan deras pada 
Senin (8/1) siang kemarin, dua 
rumah yang berlokasi di Gang 
Keramat RT 08 RW 03 Kelurahan 
Kasin Kecamatan Klojen Kota 
Malang ambrol ke Kali Sukun. 
Hanya menyisakan sebagian 
bangunan. Tepatnya terjadi pada 
pukul 14.00, saat penghuni rumah 
hampir terlelap tidur siang. 

“ S a y a  d i  k a m a r  s e d a n g 
menidurkan anak. Kemudian kok 
seperti bergerak-gerak tanahnya, 
lalu ada suara seperti petasan 
‘kretek-kretek’. Saya pun keluar 
cari tongkat senggek saya kira 
tikus. Saya keluar rumah, ternyata 
tetangga teriak-teriak saya lihat 
rumah sebelah ambrol dan 15 
menit atau 20 menit saya sama 
anak anak keluar langsung ambrol 
juga,” cerita Waldiyah penghuni 
salah satu rumah yang ambrol. 

Beruntung dalam kejadian 
tersebut,  t idak ada satupun 
korban luka maupun korban jiwa. 
Waldiyah tinggal bersama dua 
anak dan suaminya. Namun kala 
itu, suaminya tengah bekerja di 
TPU Kasin yang tidak jauh dari 
rumahnya. Meski demikian, dalam 
kejadian itu, ia kehilangan banyak 
barang-barang perkakas yang 
berharga. 

“Yang ambrol kamar, dapur sama 
kamar mandi. Perkakas seperti TV, 
lemari-lemari, pokoknya habis 
yang ada di kamar sama dapur,” 
sebutnya. 

Waldiyah mengungkapkan, 
sebelum kejadian ini, rumahnya 
baru saja diperbaiki lima bulan 
lalu. Sementara rumah sebelahnya 

yang juga ambrol, yakni milik Mat 
Rais, pernah ditawarkan untuk 
dijual kepadanya. Namun karena 
tidak mempunyai uang akhirnya 
belum sampai terjual.

Akibat peristiwa ini, ia bersama 
k e l u a r g a n y a  p u n  t e r p a k s a 
mengungsi di rumah saudaranya 
yang ada di dekat rumahnya. 

“Kalau tidak di rumah Mbah ya 
di rumah saudara ini. Kebetulan 

banyak saudara disini,” tambahnya. 
Kepala Pelaksana BPBD Kota 

Malang Prayitno menyampaikan 
pihaknya telah turun ke lokasi 
untuk melakukan s ejumlah 
evakuasi dan perbaikan. Meski 
tidak memakan korban, ia meminta 
a g a r  m a s y a ra k a t  s e t e m p a t , 
khususnya yang rumahnya berada 
di pinggir sungai agar waspada 
dan berhati hati saat musim hujan 

seperti ini. 
“Berdasarkan aturan serta 

rekomendasi BBWS, 15 meter dari 
bibir sungai itu tidak disarankan 
untuk dibangun bangunan karena 
rawan terjadi longsor.  Maka 
masyarakat harus waspada dan 
berhati hati apalagi saat musim 
hujan seperti ini dengan aliran 
sungai yang deras,” tandasnya. 
(ian/aim)

DUA RUMAH DI KASIN AMBROL, 
PENGHUNI MENGUNGSI

Masa pendaftaran 
PTPS di Kota Malang 
mulai tanggal 
2 Januari hingga 
6 Januari 2024, kita 
perpanjang selama 
dua hari mulai tanggal 
7 Januari hingga 8 
Januari 2024 sampai 
pukul 00.00 WIB nanti” 

MPM-DERRY DAI

EVAKUASI: Petugas BPBD, relawan dan masyarakat bersama-sama melakukan evakuasi barang-barang 
yang ikut dalam rumah yang ambrol ke kali Kasin, Senin (8/1) kemarin.

MPM-DERRY DAI

KHIDMAT: Paguyuban Guru dan Karyawan Kristiani (PGKK) Malang 
mengikuti Ibadah dan Perayaan Natal 2023 di SMAK St. Albertus 

(SMAK Dempo) Kota Malang dengan khidmat, Senin (8/1) kemarin
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